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Ce qui suit est une citation de notre prochain orateur : Soyez aussi offensés que vous le pouvez. 
Inutile de préciser qu'il dit les choses comme elles sont. J'ai le privilège absolument incroyable d'avoir été présenté de
manière aléatoire et synchronisée à ce chercheur occulte, philosophe, génie ésotérique. L'histoire est la suivante : j'ai
rencontré un ami sur Skype, on ne sait où, et il m'a dit : « Bob, si tu fais un podcast, tu devrais inclure ce type. Il est
incroyable. C'est un gars de Philadelphie. » La chose suivante était la sortie du premier épisode de What On Earth is
Happening1, le reste appartient maintenant à l'histoire. Pour faire court, Mark Passio est quelqu'un qui va se lever, il sera
un élément central de la révolution contre les pouvoirs qui ne devraient pas exister. Il est exceptionnellement qualifié
pour partager avec vous des idées basées sur ses immenses recherches. Et il est certain de le faire avec la passion, que
Passio ne peut que vous transmettre. Mesdames et messieurs, Mark Passio.

2:06 Ouverture
Mark Passio :  
Merci beaucoup, mesdames et messieurs. Cela me fait vraiment chaud au cœur. Merci à tous d'être ici aujourd'hui dans le
cadre  de  cet  événement  phénoménal.  Ma  présentation  d'aujourd'hui  s'intitule « Le  féminin profanateur -  Le  néo-
féminisme  et  l'agenda  épi-eugénique  satanique ».  Cette  présentation  pourrait  être  difficile  à  entendre  pour  de
nombreuses personnes présentes aujourd'hui ; elle le sera certainement pour les personnes qui la regarderont sur Internet
après la fin de cette conférence. Mais néanmoins, cela doit être dit. J'ai en quelque sorte bâti ma réputation, sur la
capacité, ou la décision, de dire des choses que d'autres ne diront pas. C'est ce que je vais faire ici aujourd'hui.

3:12 Mises en garde
Avant de commencer, j'ai quelques mises en garde pour le public qui nous écoute et nous regarde. Vous ne verrez ou
n'entendrez rien de vraiment nouveau aujourd'hui qui puisse choquer certaines personnes. Certaines personnes peuvent
être confrontées à ces informations pour la première fois, mais cela ne signifie pas vraiment que c'est nouveau. Cela s'est
produit, c'est en cours. Ce n'est pas parce que ça n'a pas encore été perçu que ce n'est pas en cours. Donc, rien dans cette
présentation n'est nouveau ou ne m'appartient en propre. Le vieux dicton "il n'y a rien de nouveau sous le soleil" signifie
que la vérité est objective, elle est éternelle et la réalité reste la réalité, qu'elle soit ou non reconnue et acceptée comme
telle. Tout ce que je peux faire en donnant une présentation de ce genre est de la placer dans un cadre personnalisé et d'y
appliquer mon esthétique personnelle. 

Si vous êtes facilement offensé, c'est probablement le bon moment pour partir pendant qu'il en est encore temps. Les
sorties sont à l'arrière, elles sont clairement indiquées. Mon style de présentation est souvent extrêmement intense et
parfois même combatif. Je n'enjolive pas mes mots ou ma prestation. Certains d'entre vous risquent de s'énerver pendant
cette présentation, sur la base des choses que vous allez m'entendre dire, qu'il en soit ainsi. Laissez ces émotions se
manifester et gérez-les. La vérité, par sa nature même, est combative car elle fait la guerre au contrôle de l'esprit. Je ne
présente pas ces informations pour être aimé. Je ne la présente pas pour être populaire. Je ne la présente pas pour faire de
l'argent ou pour me faire des amis. Je parle publiquement parce que je reconnais qu'à une époque où l'ignorance et la
tromperie sont si accablantes, le fait que je comprenne de telles informations concernant ce qui se passe dans notre
monde  aujourd'hui,  me  place  dans  une  position  d'obligation  morale  de  communiquer  ces  informations  à  d'autres
personnes, dans une tentative de les aider à les comprendre, et à faire quelque chose à ce sujet pour agir. 

Alors, soyez aussi offensés que vous le pouvez ! Cela ne changera rien à la vérité. Ne soyez pas la proie du contrôle
émotionnel de l'esprit. Les gens font l'erreur de vouloir penser avec leurs émotions à ce qui est vrai ou non. C'est une
pente très glissante. Ainsi, toute personne qui souhaite retirer une réelle valeur de cette présentation doit faire un effort
délibéré et conscient de faire deux choses en la regardant : vous devez mettre de côté vos perceptions personnelles de
moi en tant que présentateur - une chose très difficile à faire. Cela inclut des choses comme la façon dont vous pensez
que j'ai l'air, que je m'habille ou que je parle, ou mon style de présentation. En prêtant attention à de telles futilités, vous
détournez votre attention de l'information que je présente. Et c'est cela qui est important, pas moi en tant qu'orateur.
Soyez conscient de toute impulsion que vous pourriez avoir à rejeter cette information sur la seule base de votre réaction
émotionnelle initiale. C'est une erreur logique d'évaluer la véracité, la vérité de toute information que vous rencontrez, en
fonction  de  ce  que  vous  ressentez  lorsque  vous  l'entendez  pour  la  première  fois.  En  d'autres  termes,  ignorez  les
informations contenues dans cette présentation aujourd'hui, à cause de votre propre ego, à vos risques et périls  ; car cet
agenda est réel, il se déroule, et il nous affecte tous.

1 Emissions, podcasts de Mark Passio.
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6:58 

Regardez l’ensemble, pas des pièces détachées, regardez l’ensemble. Cette information est une tapisserie et à son tour,
elle fait partie d'une tapisserie encore plus grande qui comprend toutes les informations que je couvre dans le cadre de
mon travail. Elle est destinée à être prise dans son ensemble, dans sa totalité. Pour en tirer le meilleur parti, je vous
recommande de rester pour la durée des deux parties ce soir, et demain soir. Si vous ne le faites pas, il est très probable
que vous ne reconnaîtrez pas le modèle complet qui est inhérent à la tapisserie que j'essaie de tisser ici. Pour tirer le
meilleur parti de toutes les informations que je présente, visitez bien sûr mon site web whatonearthishappening.com et
regardez toutes les vidéos et tous les enregistrements audio sur ce site. J'ai toujours été quelqu'un qui a essayé d'écouter
la raison, même si cela me mettait mal à l'aise. Les personnes que j'ai le plus respectées dans la vie m'ont dit de dures
vérités que je ne voulais pas entendre et que, bien souvent, je n'étais pas prêt à entendre ou à écouter. Mais ils l'ont dit
quand même. C'est le genre de personnes que je respecte et que j'admire. Et une autre chose que j'aimerais dire, c'est que
le vieil adage dit que si j'ai vu plus loin, c'est parce que je me suis tenu sur les épaules de géants. Je ne suis pas la
première personne à avoir reconnu cette information ou cet agenda, je ne serai pas la dernière. Il s'agit d'une construction
sur l'ancien travail des gens, qu'ils ont pris la peine dans un travail d’amour de mettre à la disposition des autres. 

Je ne suis d'aucun côté, sauf du côté de la vérité et de la liberté. Cette présentation n'a pas pour but de prendre parti. Je
suis du côté de la vérité et de la liberté. Ce sont mes valeurs. C'est ce que je trouve important et indispensable dans la vie.
Je préfère ça à être aimé. 

9:05 Introduction et définitions
Alors,  entrons  dans  le  vif  du  sujet.  Introduction  et  définitions  des  concepts  dont  nous  allons  parler  dans  cette
présentation.  Cette  présentation s'appuie sur  ma présentation de la  conférence  Free Your  Mind de  l'année dernière,
intitulée : Le culte des adeptes de l'ordre du mal absolu et la destruction du féminin sacré. Dans cette présentation, j'ai
expliqué comment les adeptes de l'ordre, dans la police et l'armée, sont en train d'annihiler la dynamique de l'attention
(du  soin  ndt) dans  notre  société,  de  l'éradiquer,  de  réduire  les  gens  au  silence,  de  bafouer  leurs  droits,  de  viser
directement l'intelligence du cœur et de la mettre à mort. Alors que la présentation de l'année dernière était largement
axée sur les hommes, qui constituent la grande majorité des adeptes de l'ordre dans notre société -il y a bien sûr aussi des
femmes adeptes de l'ordre, mais pour être honnête, ils sont le bras fort du système de contrôle du Nouvel Ordre Mondial,
le sombre système de contrôle du Nouvel Ordre Mondial. Soyons honnêtes, les suiveurs d’ordre qui mettent en œuvre ce
système  d'esclavage  sont  en  grande  partie  composés  d'hommes,  de  militaires  et  de  policiers  qui  adoptent  les
comportements violents qu'on leur ordonne d'adopter. 

Cette année, je bascule le sujet, et je parle de la destruction du féminin sacré, spécifiquement chez les femmes, chez les
femelles de notre société. Ceci n'est pas moins mortel pour la dynamique de l'attention dans notre société, qui pourrait
agir comme le ciment créatif et cohésif entre les gens, qui les aide à s'éveiller et à changer le monde pour le mieux.
Malheureusement, le programme dont je vais vous parler est en train de bloquer la dynamique de l'attention chez de
nombreuses femmes. J'appelle ce programme, le programme du néo-féminisme : l'éléphant dans la pièce. C'est tellement
gros et c'est en fait si évident, qu'il  agit comme ce vieil adage : il  y a un éléphant dans la pièce et personne ne le
remarque.  C'est  parce  que  beaucoup  de  gens  ne  veulent  pas  entendre  ça,  ils  ne  veulent  pas  en  parler.  C'est  une
information qui met mal à l'aise. C'est une information que les gens ont du mal à aborder, parce que certains des sujets
abordés sont délicats. Cette citation ici : c'est drôle comme tout le monde considère l'honnêteté comme une vertu et
pourtant personne ne veut entendre la vérité. Il  est très difficile d'entendre des vérités douloureuses, surtout si elles
peuvent s'appliquer d'une certaine manière à soi-même.

11:52

C'est une excellente citation : Les analphabètes du 21ème siècle ne seront pas ceux qui ne savent ni lire ni écrire, mais
ceux qui  ne peuvent pas désapprendre les nombreux mensonges qu'ils  ont  été  conditionnés à croire  et chercher la
connaissance cachée qu'ils ont été conditionnés à rejeter. J'ajouterais que c'est la connaissance cachée qu'ils ont été
conditionnés à ignorer par le contrôle mental. Cette information que je présente ici aujourd'hui n'est pas tant occultée,
elle est ignorée, parce que le fait  d'en parler aux gens peut créer des situations sociales très inconfortables pour la
personne qui en parle, et c'est pourquoi elles restent largement inexprimées. Les informations que je vais présenter sont
controversées. Mais que signifie le mot "controversé" étymologiquement ? Le mot controversé vient de l'adverbe latin
contra, qui signifie faire face, face à face ou contre, à l’encontre de ; et du verbe latin versare, qui signifie changer ou
altérer. Ainsi, si l'on met ces deux mots ensemble, le mot controversé, littéralement dans sa racine, son sens, son origine,
signifie être confronté au changement, devoir faire face ou être confronté à la perspective de changer soi-même. C'est
pourquoi les choses sont souvent controversées. Vous ne pouvez pas changer ce que vous refusez d'affronter, vous ne
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créerez jamais de changement positif durable en fuyant ou en ne faisant pas face à quelque chose qui doit être affronté et
traité. 

Je ne serais pas prêt à aliéner une grande partie de mon public en parlant de ce sujet, ce sujet controversé qu'est le néo-
féminisme, s'il n'était pas réel et d'une importance capitale pour nous. Je suis très loin d'être un misogyne, et tous ceux
qui me connaissent personnellement en témoigneront, je n'ai pas de haine dans mon cœur envers les femmes. Je ne ferai
pas de déclarations générales ici aujourd'hui dans cette présentation à propos de je cite : toutes les femmes. Cependant,
au cours de cette présentation, je parlerai en termes généraux de la plupart des femmes, ou de la grande majorité des
femmes. Et voici un point très important à noter : il sera très important de noter que même lorsque j'utilise le terme
femmes dans cette présentation, je fais référence à ce que j'appelle la femme non authentique, ou la femme conditionnée,
ou la  femme sous  contrôle  mental,  ou la  femme socialement  fabriquée.  Et  quand je  parle  d'hommes,  je  fais  aussi
largement référence à l'homme non authentique, à l'homme socialement conditionné, à l'homme socialement modifié. Ce
sont des concepts que j'explorerai plus tard dans la présentation pour vous : la femme non authentique et l'homme non
authentique. Alors gardez cela à l'esprit. 

Tous les féminismes ne sont pas égaux. Il y a un monde qui divise, un monde de séparation entre le féminisme classique
et ce que j'appelle le néo-féminisme. D'autres personnes ont utilisé le terme Néo-féminisme, ok ? Je veux juste dire que
j'utilise le néo-féminisme dans un contexte spécifique ici aujourd'hui, dont je vais parler et que je vais définir.

15:35 

Ce sont deux images qui, je pense, dépeignent clairement la différence entre ce que le féminisme classique représentait,
le vote pour les femmes -ce qui est malavisé à sa façon, parce que vous choisissez votre maître ou votre esclavagiste,
mais c'est une autre discussion... Et le néo-féminisme, qui... voici, voici une femme qui crie dans la caméra avec les mots
« nique ta  morale » écrits  sur  sa  poitrine.  Vous pouvez  clairement  voir  la  différence de conscience entre  ces types
d'individus. Le féminisme classique avait donc certains points fondamentaux qu'il souhaitait pour les femmes, il voulait
l'égalité pour les deux sexes, dans les droits humains naturels. Ceci, bien sûr, est en accord avec la loi naturelle, tout le
monde,  indépendamment du sexe,  de la  race,  de notre  religion ostensible,  a exactement les  mêmes droits  naturels,
personne n'a plus ou moins de droits que quelqu'un d'autre selon la loi naturelle. Donc, bien sûr, tout le monde devrait
être égal en droits humains naturels. Je veux dire, cela va sans dire. En ce sens, je suis donc d'accord avec les principes
du féminisme classique. Les femmes devraient recevoir le même salaire dans le même emploi pour le même travail
qu'elles ont effectué. Pourquoi quelqu’un devrait-il être discriminé sur son salaire ? Si c'est le même travail et que vous
produisez le même résultat final, bien sûr, vous devriez être rémunérées de la même manière, il ne devrait pas y avoir de
discrimination à cet égard, je peux comprendre ce concept. Le féminisme classique estime que les sexes doivent être
égaux en droits et qu'il ne doit pas y avoir de patriarcat ou de matriarcat dans la société, que les hommes ne doivent pas
contrôler et dominer les femmes et que les femmes ne doivent pas contrôler et dominer les hommes. Ils veulent à
nouveau une coopération entre les sexes, un autre concept auquel je peux adhérer complètement. Donc, dans ce sens, je
pourrais me considérer comme un féministe classique, je n'ai aucun problème avec aucun de ces concepts. 

Le néo-féminisme, par contre, a poussé les choses dans un état d'esprit très extrémiste. Il veut, à bien des égards, des, je
cite : droits supplémentaires, pour les femmes par rapport aux hommes dans la société contemporaine d'aujourd'hui, ce
avec quoi je ne peux pas être d'accord ou que je ne peux pas soutenir. Parce qu'il n'y a pas de droits spéciaux qu'un
individu a sur un autre, nous avons tous exactement les mêmes droits naturels. Le néo-féminisme tente souvent d'égaliser
les genres dans tous les aspects et caractéristiques, capacités, etc. Pas seulement les droits naturels de l'homme, être
égaux en droits ne signifie pas que nous sommes les mêmes et que nous pouvons tous faire les mêmes choses. D'accord ?
Nous  sommes  tous  des  individus  uniques  avec  des  caractéristiques  uniques  différentes.  Donc  il  ne  s'agit  pas  de
similitude. Il devrait s'agir de l'égalité des droits, mais pas d'essayer d'assimiler tout le monde exactement à l'identique et
de les rendre tous pareils. Les néo-féministes, beaucoup d'entre elles, croient que le matriarcat devrait remplacer l'idée
qu'elles ont dans leur esprit qu'il existe actuellement un patriarcat bien ancré dans notre société. J'aborderai le fait que
c'est un mythe et une illusion et que nous n'avons ni l'un ni l'autre de ces dynamiques dans notre société actuelle. 

Voici  à quoi ressemble le féminisme classique,  si je peux lui  donner une image, et voici à quoi ressemble le néo-
féminisme si je peux lui donner une image dans votre esprit. Je suis tout à fait d'accord avec celle de gauche, et avec
celle de droite, je pense qu'elles poussent les choses à un extrême ridicule. Le néo-féminisme, mesdames et messieurs,
est un acte de guerre. C'est un programme d'ingénierie sociale ou de contrôle de l'esprit, qui vise spécifiquement les
femmes afin d'inciter à une guerre entre les sexes dans une stratégie de division et de conquête. L'objectif à long terme de
cette guerre manipulée est d'affaiblir les deux sexes à un point tel qu'il  devient beaucoup plus facile pour la classe
dirigeante enracinée de soumettre les hommes et les femmes à son système mondial de contrôle totalitaire qu'elle est
actuellement en bonne voie de construire et d'achever. Ils mènent une guerre des sexes contre les hommes et les femmes
par le biais du programme néo-féministe. Pourquoi faire cela ? Pourquoi une guerre des sexes ? Pour de nombreuses
raisons. La plupart des gens ignorent complètement que la guerre des sexes en cours et largement non déclarée est en fait
un programme eugénique occulte. Mon intention en présentant cette information n'est pas de diviser davantage les sexes,



mais d'illustrer et d'exposer ce programme eugénique, qui est mis en œuvre par des occultistes obscurs qui cherchent à
renverser le véritable ordre naturel et à le remplacer par leur religion tordue et dépravée d'esclavage et de mort.

20:37

La guerre des sexes est ce que l'on appelle une manipulation dialectique. Il s'agit d'une stratégie de contrôle mental
consistant à diviser pour mieux régner, employée par les ingénieurs sociaux et les contrôleurs mentaux. Alors, qu'est-ce
que la dialectique ? Que signifie le mot dialectique ? Le mot dialectique est dérivé de la préposition grecque  dia, qui
signifie à travers ou par le biais de ; et du nom latin lectus, qui signifie choix. Ainsi, littéralement, la dialectique est une
méthodologie de contrôle qui fonctionne par le biais du choix, par le biais de certaines personnes d'un côté d'un clivage,
qui prennent un parti et font un choix et se battent, puis prennent des mesures en fonction de cela, et des personnes de
l'autre côté de la question ou du clivage, qui font un choix et agissent ensuite en fonction de ce choix. C'est comme le
système de partis politiques que nous avons aux États-Unis et dans de nombreux autres pays dits libres. Il s'agit en réalité
d'un système à parti unique, mais ils vous donnent l'illusion qu'il s'agit d'un système à deux partis, et ils vous emmènent
en fin de compte à l'abattoir, quel que soit le parti qu'ils choisissent. 

La dialectique du néo-féminisme se situe en grande partie entre les gens qui croient qu'il y a un patriarcat et ceux qui
croient qu'il devrait y avoir un matriarcat. Si vous regardez les mots, ce qu'ils ont en commun :  archi, qui signifie la
domination, le contrôle sur d'autres personnes, ou en d'autres termes, l'esclavage du grec archon, qui signifie maître sur
esclave. L'autre point commun est le système de contrôle lui-même, pour utiliser une analogie avec Game of Thrones -
super série d'ailleurs, peu importe qui est assis sur ce trône, le concept à garder à l'esprit est qu'il y a un trône sur lequel
on doit s'asseoir, qui doit être détruit et éradiqué. Il est nécessaire que le concept d'autorité disparaisse dans notre société.

Je fais toujours cette analogie avec la situation, beaucoup d'historiens et de chercheurs alternatifs disent que la seconde
guerre mondiale était une grande guerre manipulée. Oui, bien sûr, les banquiers internationaux ont été impliqués dans la
manipulation des deux camps. Mais voilà le truc, qui ont-ils vraiment manipulé en premier lieu ? Ils ont manipulé les
puissances de l'Axe, et en particulier les nazis, les ont plongés dans une ferveur religieuse pour faire la guerre à une
grande partie du continent européen. La question devient donc : combien de temps laissons-nous cette manipulation
dialectique continuer ? Pour que vous puissiez prétendre : Oh, eh bien, ils ont tous été manipulés et sous contrôle mental,
sous une forme religieuse de contrôle de l'esprit appelée nazisme. Eh bien, est-ce que cela change la différence dans ce
qu'ils obtenaient réellement par leurs actions ? Si quelqu'un exerce une grande violence sur d'autres personnes, dites-
vous :  Oh mon Dieu, ils sont sous contrôle mental, j'ai  réalisé qu'ils sont totalement tombés dans une manipulation
dialectique, et ils sont complètement manipulés et sous contrôle mental. Ca veut dire que vous laissez leurs actions se
dérouler sans vérifier ? C'est comme l'état policier actuel auquel nous avons affaire en Amérique. Tout le monde dit  :  la
police est juste sous contrôle mental, ils pensent que ce qu'ils font est bien, ils pensent qu'ils font juste leur travail. Est-ce
que ça veut dire que vous les laissez continuer à bafouer vos droits pour l'éternité ? Parce que vous vous rendez compte
que là, il se trouve qu'ils sont manipulés et sous contrôle mental, il ne faut pas agir. On va juste les laisser faire !

Le concept à garder à l'esprit ici, c'est que les deux côtés n'ont pas besoin de tomber dans la manipulation. Seul un côté
de la dialectique doit tomber dans le panneau pour que la manipulation dialectique soit réussie, parce qu'ils croient dans
leur  esprit  qu'ils  ont  un ennemi et  qu'ils  font  déjà  la  guerre  à  cet  ennemi.  Donc,  une fois  qu'un  côté  adhère  à  la
dialectique,  la  guerre  est  lancée.  L'autre  partie  a  deux  choix,  soit  ils  doivent  convaincre  l'autre  partie  qu'ils  sont
complètement manipulés et sous contrôle mental, et l'autre partie doit être prête à entendre raison et à changer son
comportement en conséquence, OU il doit y avoir un conflit, il doit y avoir un choix à faire. Les gens peuvent être
entraînés dans la dialectique, légitimement. J'accepterai de faire la guerre contre des gens qui font la guerre à la liberté.
Même si je sais qu'ils sont sous contrôle mental, ça n'a pas d'importance, le résultat final est le même, la liberté va
mourir.  Le résultat  final  est  le  même,  la  liberté  va  mourir.  Cela  ne fait  aucune  différence si  quelqu'un  s’est  laissé
manipuler, cela n'excuse pas le comportement et ne signifie pas qu'aucune action ne doit être entreprise à son sujet. Alors
gardez cela à l'esprit.

25:30  

C'est ainsi que se joue cette guerre des sexes. Je ne prends pas parti, mais je dis que l'un des camps est en train d'adhérer
profondément à cette manipulation de la guerre des sexes. Et maintenant ils obtiennent l'effet inverse, où les hommes
répondent à cela de manière très réactive, ce dont je vais parler demain. Il n'y a pas de plus grande rupture dialectique. Il
n'y a pas de plus grande division dialectique que les hommes contre les femmes. La religion n’est pas la plus grosse
division, il y a beaucoup de religions, et c'est un pourcentage biaisé, ce n'est pas un pourcentage de 50-50. Les divisions
politiques, il y a un parti ou un autre parti, et il y a des gens qui n'adhèrent à aucun des deux, et puis il y a des gens qui
sont des candidats indépendants, etc. Ce n'est pas une division de 50-50. Il n'y a pas de fossé dans l'humanité qui est
exactement 50-50. Et les ingénieurs sociaux le savent. C'est pourquoi ils ont spécifiquement concentré leurs efforts à
cultiver cette guerre des sexes, parce que c'est le seul endroit où cette division 50-50 existe. A travers elle, ils peuvent
créer une tension sociale maximale. Parce que le tissu d'une société est le lien familial entre l'homme et la femme. Ne



vous y trompez pas. C'est pour cela qu'ils essaient de faire ce travail sur le genre, pour créer un maximum de division et
un maximum de tension sociale, d'instabilité et de chaos parmi les gens. 

Cette présentation est en fin de compte orientée vers les solutions et les solutions seront discutées demain soir. Elle n'est
pas présentée pour inciter à une nouvelle division entre les hommes et les femmes, comme je l'ai déjà dit, mais pour
promouvoir la prise de conscience des tactiques de manipulation employées contre les deux sexes. La dernière partie de
cette présentation portera sur les solutions que nous pouvons mettre en œuvre pour combler le fossé entre les sexes et
promouvoir des relations unifiées. Le programme du néo-féminisme, et la guerre des sexes qu'il mène, est une forme
d'eugénisme. Je sais que la plupart des personnes présentes dans cette salle connaissent l'eugénisme, mais beaucoup de
ceux qui écoutent peut-être ces informations pour la première fois ne savent pas ce qu'est l'eugénisme. Le mot eugénisme
est dérivé de l'adjectif grec ἔυγενης (iougenes ndt), qui signifie "bien né", lui-même dérivé de l'adjectif grec ἔυ (iou), qui
signifie "bon", et du substantif grec γενης (guenos), qui signifie "race" ou "souche". L'eugénique est une idéologie sociale
qui préconise la promotion de taux de reproduction sexuelle plus élevés pour les personnes présentant les traits et les
caractéristiques souhaités par ses partisans, et la réduction des taux de reproduction sexuelle et la stérilisation pour les
personnes présentant des traits et des caractéristiques non désirés. Cette pratique pourrait être décrite comme l'un des
principaux principes religieux de la classe dirigeante, qui croit que c'est tout simplement l'ordre naturel, entre guillemets,
pour les humains les plus impitoyables, dont les gènes, dans leur esprit, sont les plus aptes, de diriger le reste du troupeau
humain. Ils se considèrent comme, je cite, une classe d'élite d'êtres humains qui ont atteint les plus hauts postes de
pouvoir dans le monde, parce qu'ils sont génétiquement supérieurs à ceux qu'ils dominent. En fin de compte, la classe
dirigeante psychopathe croit qu'elle a tous les droits de décider qui est autorisé à vivre et à procréer et qui doit mourir.
Nous avons vu que cette idéologie s'est propagée dans le passé par le biais de guerres et d'agendas politiques qui sont en
réalité un agenda de ferveur religieuse, si vous regardez de plus près, ce qu'est en fin de compte la religion qui sous-tend
l'eugénisme, c'est le satanisme. 
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La plus grande forme d'eugénisme qui est pratiquée sur la population humaine en ce moment, à part le programme du
néo-féminisme,  est  l'avortement.  Je  veux  dire,  c'est  une  guerre  tellement  dure  qui  est  menée,  surtout  contre  les
populations minoritaires, plus de la moitié des grossesses dans les populations afro-américaines aux États-Unis finissent
en  avortement,  plus  de  bébés  sont  avortés  que  nés.  Des  opérations  comme le  Planning  Familial  sont  directement
impliquées  dans  l'eugénisme,  et  beaucoup  de  personnes  impliquées  dans  les  conseils  d'administration  de  ces
organisations ne cachent pas qu'elles sont eugénistes et qu'elles pensent que la population doit être triée, éliminée. Les
sombres occultistes de ce monde sortent pratiquement au grand jour et disent aux gens qu'ils veulent les  éliminer, en
construisant des monuments à l’effigie de l'eugénisme, comme les Georgia Guidestones2.  Sur les pierres,  il  est dit :
maintenir l'humanité à moins de 500 millions dans ce qu'ils pensent être un équilibre perpétuel avec la nature. C'est un
équilibre perpétuel avec une mentalité satanique, qu'il y a une classe d'élite qui peut se considérer comme dieu sur terre.
Voilà ce que c'est. C'est une élimination de plus de 95% de la population humaine. Et croyez-moi, s'ils pouvaient le faire
aujourd'hui, ils le feraient. Ils y travaillent. 

Je voudrais parler un peu de quelque chose dont Jay Parker a parlé, l'épigénétique. Si vous ne connaissez pas ce sujet, je
suis sûr que les gens dans cette salle le connaissent, ceux qui écoutent cette conférence à la maison doivent faire le travail
et  faire des recherches et se pencher sur ce sujet.  Parce que ce n'est  pas seulement fascinant,  il  est  essentiel  de le
comprendre. Le mot "épigénétique" est dérivé du préfixe grec epi, qui signifie "plus loin que" ou "passé", et du verbe
latin genere, qui signifie "faire" ou "créer". Vous les mettez donc ensemble, et cela signifie : au-delà des gènes, au-delà
de l'aspect créatif, c'est ce qui va au-delà de nos gènes. L'épigénétique est une branche émergente de la science qui prend
directement en compte la conscience humaine dans les expressions biologiques, psychologiques et physiologiques de la
vie humaine et de la société humaine. La science de l'épigénétique démontre clairement que les êtres humains possèdent
la  capacité  de créer  des changements adaptatifs  à l'expression de leurs  gènes,  par  le  biais  de changements dans la
conscience. Il  a été prouvé que les  gènes ne sont qu'une tendance à l'expression biologique. Puisque la conscience
précède l'expression génétique dans le domaine physique, si la conscience est modifiée, alors l'expression génétique dans
le domaine physique peut être fondamentalement modifiée. En d'autres termes, pouvons-nous réellement modifier nos
gènes et notre code génétique par une modification de notre conscience ? Et la réponse est oui, cela a été prouvé par cette
nouvelle science émergente. 

Je pensais que le mot "épigénétique" avait été supprimé par les médias grand public. Mais j'ai été choqué en faisant des
recherches pour cette présentation, parce que j'ai découvert que le Time Magazine, de toutes les publications, a fait un
article sur l'épigénétique en janvier 2010. L'épigénétique a montré que les êtres humains ne sont pas contrôlés par les
gènes, comme les programmes informatiques sont contrôlés par le code informatique. C'est une erreur qui est propagée
par le scientisme darwinien, et toute une théorie de l'évolution de la survie des plus aptes qui sont les plus impitoyables,
pendant  près  de  deux  siècles.  Lorsque  nous  travaillons  à  changer  notre  conscience  et  nos  croyances,  notre  code

2 Les Georgia Guidestones ont été inaugurées le 22 Mars 1980, pour être attaquées le 6 Juillet 2022 et finalement détruites le 7 Juillet 2022. Le mystère de 
leur construction comme de leur destruction reste encore entier. 



biologique et psychologique peut en fait être réécrit, et une expression différente peut se manifester. En d'autres termes,
nous ne sommes pas notre code génétique. Ce n'est pas ce que nous sommes. Nous sommes les auteurs de notre code
génétique, nous sommes les auteurs de nos gènes, et ils peuvent être ré-exprimés si nous ré-exprimons notre conscience.
Si l'humanité la saisit pleinement, cette compréhension fondamentale pourrait  nous aider à transformer radicalement
notre monde pour le meilleur. 

Voici juste trois chercheurs, il y en a beaucoup d'autres, mais juste trois qui, à mon avis, prennent cette science et la
mettent en termes très faciles à comprendre pour que le profane, le non-scientifique, puisse vraiment la comprendre en
profondeur. Il s'agit du Dr Bruce Lipton, qui a écrit le livre « La Biologie de la Croyance ». Le Dr Joe Dispenza, qui a
écrit le livre « Rompre avec L'habitude D'être Soi-Même ». Et Gregg Braden qui a écrit « La Guérison Spontanée de la
Croyance » parmi beaucoup d'autres. Je suggère fortement ces travaux. Permettez-moi de commenter ceci. Il y a d'autres
chercheurs dont je parlerai demain, je ne suis pas obligé d'être d'accord avec tout ce que ces gens pensent ou disent, je
peux vous mettre sur la piste de certaines informations sur lesquelles vous devez faire preuve de discernement, vous
devez regarder ce qui est vrai et bon et qui doit être exploré plus avant dans leurs recherches et s'ils parlent de certaines
choses  avec  lesquelles  vous n'êtes  pas  entièrement  d'accord,  eh bien,  vous  devez  utiliser  votre  propre  jugement  et
discernement, vous devez laisser passer cela et éliminer les incohérences. Je vous le dis, leur travail sur l'épigénétique est
brillant, et il doit être compris par l'humanité.
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L'eugénisme épigénétique. Alors maintenant, nous prenons l'eugénisme, le contrôle de la population, dans le domaine
épigénétique. Suivez-moi ici. C'est l'eugénisme qui est menée par la manipulation de la conscience, qui est possible. Ce
n'est pas seulement possible, c'est en train de se faire. Et si une classe dirigeante sectaire avait découvert il y a longtemps
comment influencer le processus de reproduction au sein de populations entières dans le but de rendre ces populations
plus  faciles  à  contrôler ?  En  d'autres  termes,  en  contrôlant  la  reproduction  humaine,  en  manipulant  la  conscience
humaine,  pour  que  les  caractéristiques  de la  génération  suivante  ressortent  de  la  manière  dont  la  classe  dirigeante
souhaite que ces caractéristiques ressortent. En d'autres termes, mesdames et messieurs, l'élevage humain, car c'est la
manière  dont  la  classe  qui  contrôle,  la  classe des  ingénieurs sociaux se  considèrent,  ils  se  considèrent  comme des
agriculteurs du troupeau de bétail humain. C'est ainsi qu'ils nous considèrent. C'est ainsi qu'ils vous considèrent. 

C'est le contrôle de la population par le contrôle de l'esprit, le contrôle de la population enveloppé dans le contrôle de
l'esprit. C'est à ce moment-là que nous enlevons la couche de sucre et que nous l'appelons par son vrai nom. J'ai tronqué
ou  raccourci  ces  termes,  au  lieu  de  l'appeler  eugénisme  épigénétique,  je  l'appelle  épi-eugénisme,  c'est  amener
l'eugénisme au niveau suivant, aller au-delà, c'est ce que signifie épi quand on le met devant comme préfixe d'un mot.
Nous allons donc au-delà de l'eugénisme physique classique qui implique la force, la violence directe et la stérilisation
des êtres  humains.  Maintenant nous l'amenons dans le  domaine épigénétique,  le  domaine de la  conscience dans le
domaine du contrôle et de la manipulation de l'esprit. L’épi-eugénisme est la propagation de l'eugénisme par le biais de
l'ingénierie sociale ou du contrôle de l'esprit et de la reproduction sélective, par la population même, que la stratégie
eugéniste vise à détruire. Les personnes que la stratégie eugénique vise à éliminer, ou trier, effectuent en fait ce processus
de reproduction sélective. Ils ont été convaincus qu'il est dans leur intérêt d'effectuer cette sélection sur eux-mêmes. Et ce
qui se passe dans nos sociétés, ça se déroule activement pendant que nous sommes assis là. 

On pourrait appeler l’épi-eugénisme le contrôle mental de la reproduction du pire, le contrôle mental de la reproduction
du pire (Mind-Controlled-Down-Breeding), ou, en d'autres termes, amener le troupeau humain à se trier lui-même. C'est
ce  que  les  ingénieurs  sociaux  de  notre  monde  ont  réellement  accompli  et  je  vais  vous  expliquer  comment  cela
fonctionne. Il est très important de comprendre que l'eugénisme ne consiste pas seulement à réduire la population, mais
qu'il s'agit en fin de compte de contrôler les caractéristiques qui s'expriment dans la société humaine, en reproduisant
certaines caractéristiques souhaitées dans le bain génétique et en reproduisant certaines caractéristiques indésirables hors
du bain génétique. C'est ainsi que l'eugénisme est pratiqué. Il ne s'agit pas seulement de tuer un groupe de personnes. Si
vous voulez qu'une société prenne une certaine direction et que vous voulez que les membres de cette société aient
certaines caractéristiques,  vous devez influencer la  reproduction de ces caractéristiques,  et vous devez influencer la
reproduction des caractéristiques dont vous ne voulez plus.

39:55

Cependant, les ingénieurs sociaux de notre société, mesdames et messieurs, cela peut être un grand choc pour vous, ne
sont pas réellement, des eugénistes, ils ne font pas réellement d'eugénisme. D'accord ? Ils font en fait du « dységisme ».
On ne devrait même pas utiliser le mot eugénisme pour décrire ce processus, parce que ça veut dire  : bonne reproduction,
ça veut dire élever la force dans une société, cela veut dire élever, rendre une société plus forte, plus cohésive, plus
dynamique, plus diverse et plus consciente en général qu'elle ne l'était auparavant. Ce n'est pas ce que les ingénieurs
sociaux essaient de faire. Ils se font ça à eux-mêmes, à leur propre sous-classe. Oh, oui, ils sont eugénistes pour eux-
mêmes, mais pas pour nous. Ils mènent une guerre de «dysgénisme» si la vérité doit être dite. Ils créent des gens avec



des traits et des caractéristiques horribles, par la manipulation de la biologie et de la conscience humaine via des produits
chimiques dans notre nourriture, notre eau et notre air, en plus des champs radioniques qui interfèrent et changent la
physiologie humaine pour le pire. Je sais, Jay en a aussi beaucoup parlé hier. Nos travaux se recoupent beaucoup à cet
égard. Au lieu d'eugénisme et d'épi-eugénisme, il serait en fait beaucoup plus exact de désigner les stratégies dont je
parle  les  ingénieurs  sociaux,  comme  du  dysgénisme et  épi-dysgénisme respectivement,  puisque  ces  tactiques  sont
utilisées pour affaiblir et détruire les populations cibles, au lieu de les améliorer. Donc, en réalité, ce que nous avons,
c'est le néo-féminisme et l’agenda épi-dysgénique satanique. C'est ce qui est vraiment fait contre nous. 

D'où la question : quand je dis agenda épi-eugénique ou épi-dysgénique satanique, de quoi parlons-nous ? Qu'est-ce que
le satanisme ? Je sais que les personnes présentes dans cette salle, de par mon travail, savent ce qu'est réellement le
satanisme. Mais la grande majorité de la population humaine n'a toujours aucune idée de ce qu'est vraiment le satanisme,
ils ont une idée dans leur tête de ce qu'ils pensent que c'est, mais l'idée qui flotte dans leur esprit n'a absolument rien à
voir avec ce qu'est réellement le satanisme. Il y a encore des gens qui veulent me dire que je ne suis pas exact à ce sujet
et que je ne sais pas ce qu'est le satanisme, alors que j'ai été prêtre dans cette religion pendant près de 10 ans de ma vie,
c'est comme si vous alliez voir un prêtre catholique et que vous lui disiez : Vous ne connaissez rien au catholicisme, vous
êtes allé au séminaire, vous êtes même dans la classe des prêtres de cette religion, vous ne savez absolument rien sur ce
qu'elle enseigne ou ce qui se passe. On pourrait penser que vous vous adressez à quelqu'un qui est membre du clergé
d'une religion particulière, si vous vouliez des informations sur les principes, les croyances ou les pratiques de cette
religion, n’est-ce pas ? J'étais un membre du clergé de cette religion, mais je n'ai aucune idée de ce que c'est vraiment !

Le satanisme, en fait, est une ancienne religion occulte, composée de divers réseaux d'adhésion mondiale interconnectés.
A son noyau idéologique, cette religion postule que la connaissance de la psyché humaine et celle des lois de l'univers
doivent être occultées et détenues uniquement par quelques êtres humains. Il est beaucoup plus exact de percevoir les
satanistes  et  les  occultistes  sombres  en  général,  comme  d'anciens  psychologues  qui  détiennent  et  manient  des
informations cachées dans le but d'exploiter ceux qui continuent à les ignorer. Grâce au différentiel de pouvoir que cette
sous-classe de l'humanité acquiert en manipulant ceux qui restent dans l'ignorance de ces connaissances occultes, cette
petite  minorité  qui  détient  le  savoir,  souhaite  gouverner  de  façon permanente  les  masses  de  l'humanité  et  devenir
effectivement Dieu sur terre. Il  est important de comprendre que, contrairement à la croyance populaire, l'écrasante
majorité  des  vrais  satanistes  n'adorent  pas  une  divinité  extérieure  connue  sous  le  nom de  Satan  dans  la  tradition
chrétienne, mais considèrent plutôt le satanisme comme une façon idéologique d'être dans le monde, et voient le moi
égocentrique comme je cite « le Dieu » de leur religion. Ils se considèrent comme Dieu, ils ne vénèrent aucune divinité
extérieure. Ils s'adorent eux-mêmes, si vous voulez le dire comme ça. Ils se proclament Dieu. C'est ce qu'ils veulent être.
Ils veulent régner dans une prison sur une planète prison, comme les dieux de cette planète. C'est ça, le satanisme.
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Le symbolisme et les attributs du Diable chrétien ou de Satan, sont utilisés dans le satanisme moderne pour deux raisons
principales. La première de ces raisons est d'essayer de faire en sorte que les étrangers ne sachent rien de ce qu'est
réellement le satanisme, qu’ils considèrent le satanisme comme, je cite : une autre croyance religieuse pittoresque, basée
sur les systèmes de croyance chrétiens traditionnels. Avec lesquels il n'a absolument rien à voir. La deuxième raison pour
laquelle le satanisme se pare des atours du diable chrétien, est qu'il s'associe à la dynamique contradictoire de la nature,
car c'est ce que le mot Satan signifie, comme nous allons le voir. Cette dynamique contradictoire dans la nature est
appelée involution dans le monde occulte, parce qu'elle s'oppose à la force qui fait avancer la conscience, qui est la
véritable évolution. Le mot Satan vient du mot hébreu shatan, qui signifie adversaire ou opposant. Le satanisme consiste
en définitive à s'opposer au véritable ordre de la loi naturelle, aux lois universelles de la moralité, qui régissent les
conséquences comportementales des êtres doués de la capacité d'intelligence holistique et de libre arbitre, ils veulent
renverser cet ordre de la loi naturelle. 

46:14 La guerre contre la déesse

L'essentiel de la présentation des deux prochains jours portera sur ce que j'appelle la guerre contre la déesse. Ou : ce que
les femmes modernes sont socialement conçues pour penser, vouloir et être, et les effets de cette ingénierie sociale sur la
société humaine. Maintenant, je vais donner à cette section entière -la guerre contre la déesse, un peu plus de la moitié
aujourd'hui jusqu'à la fin de la présentation, je parlerais du reste demain soir, et puis les solutions seront présentées à la
fin de la présentation demain soir. 

Pourquoi cibler spécifiquement les femmes ? Voici les principales raisons pour lesquelles les eugénistes et les ingénieurs
sociaux ont conçu ces formes de contrôle mental pour cibler les femmes en particulier. Parce les femmes ont la capacité
d'influencer les hommes, et c'est vrai. La plupart des hommes ajusteront leurs attitudes et leurs comportements pour se
conformer aux goûts et aux préférences des femmes. Les personnes assises dans cette salle aujourd'hui savent que cette
affirmation est vraie. La plupart des gens qui écoutent sur Internet reconnaissent la validité de cette affirmation. Par



conséquent, si la classe dirigeante peut influencer l'esprit de la plupart des femmes, les hommes et les enfants d'une
société finiront par suivre. Et les amis, chaque régime totalitaire a connu cette vérité et a adapté ces principes à son
avantage tordu. De plus, les femmes contrôlent en fin de compte, à un niveau biologique, le processus de procréation
humaine,  par  le  biais  du contrôle  qu'elles  exercent  sur  la  sélection des mâles avec lesquels  elles  choisissent  de se
reproduire. Si l'on tient compte de ces deux facteurs, ce sont les femmes qui décident en fin de compte des traits et des
caractéristiques qui seront transmis aux futures générations de l'humanité. Cela ne tient pas compte de l'épi-eugénisme,
mais seulement de la génétique. Si vous ajoutez tous les facteurs épigénétiques et si vous soumettez les femmes à cette
forme  génétique  de  contrôle  mental,  à  la  manipulation  de  leur  conscience,  vous  allez  absolument  influencer  les
caractéristiques qui vont être exprimées à un niveau épigénétique également. 

Ma question à tous ceux qui nous écoutent aujourd'hui est la suivante : est-ce que vos goûts, entre guillemets, sont
vraiment les vôtres ? C'est une question très inconfortable à poser. Quelles sont les qualités que vous trouvez attrayantes
chez une autre personne ? Est-il possible que ces goûts et préférences soient implantés dans votre système de croyances ?
La plupart des gens sont surpris, voire dérangés, de penser que ces aspects de leur personnalité ne leur appartiennent
peut-être pas. La plupart des gens ne savent même pas vraiment pourquoi ils trouvent certaines choses attirantes et
d'autres non. On peut en dire autant des hommes et des femmes. Cette attirance est-elle simplement naturelle, instinctive,
instinctive,  dynamique  ?  Ou une  grande  partie  de ce  type  d'attirance  peut-elle  être  attribuée  à  une  programmation
culturelle ? Et je dirais, très certainement, que c'est la seconde hypothèse. Il y a beaucoup de programmation culturelle et
d'ingénierie dans la manipulation des perceptions des gens sur ce qu'ils trouvent attirant ou non. 

49:36

Edward Bernays, l'un des principaux ingénieurs sociaux du siècle dernier, sataniste absolu, impliqué dans le Tavistock
Institute  of  Human  Relations,  Chatham House,  Wellington  House,  impliqué  avec  Walter  Lippmann,  un  autre  gros
eugéniste,  a  radicalement  transformé  pour  le  pire,  la  société  occidentale  moderne  à  travers  le  contrôle  mental  et
l’eugénisme. Il a dit ceci : « La manipulation consciente et intelligente des habitudes et opinions organisées des masses,
est un élément important de la société démocratique. Ceux qui manipulent ce mécanisme invisible, ce mécanisme occulte
de la  société  constituent  un gouvernement  invisible, -en d'autres  termes,  une classe  dirigeante-  qui  est  le  véritable
pouvoir en place dans notre pays. » Nous sommes gouvernés, nos esprits sont modelés, nos goûts formés, nos idées
suggérées, en grande partie par des hommes dont nous n'avons jamais entendu parler. C'est un résultat logique de la
façon dont notre société démocratique est organisée. Et les amis, il ne parle pas de la soi-disant société démocratique
américaine,  il  parle  de  la  progression  logique  de  l'organisation  de  l'ingénieur  social  malade  et  tordu,  de  la  classe
dirigeante obsédée par le contrôle. Et ils mettent en pratique leur religion, qui est l'eugénisme. 

La femme inauthentique, c'est très important de garder à l'esprit, c'est ce dont je parle quand je me réfère aux femmes
dans  cette  présentation.  La  femme  inauthentique,  ou  la  femme  socialement  fabriquée,  est  avant  tout  conditionnée
culturellement pour ne plus être attirée par aucune des qualités d'un homme authentique. Permettez-moi de répéter  : une
femme inauthentique est conditionnée, dans le cadre de cet épi programme de contrôle mental, à ne pas être attirée par
les qualités de ce que j'appelle dans cette présentation un homme authentique, un homme éveillé. C'est l'alpha spirituel,
comme je l'appellerai plus tard dans la présentation. Ces qualités de l'homme authentique comprennent une intelligence
holistique élevée, pas seulement l'intellect, la confiance en soi et une haute estime de soi, le fait d'avoir des opinions très
marquées, d'avoir des traits très masculins et une apparence générale masculine, l'indépendance, une attitude rebelle
envers l'autorité et une très grande valeur accordée à la liberté individuelle. Et je dirais que cela représente la plupart des
hommes dans cette salle, des hommes authentiques, des hommes vrais, authentiques. Cependant, bien sûr, de tels traits
sont considérés comme très dangereux pour les objectifs de la classe dirigeante, qui souhaite surtout voir la société
produire des hommes affaiblis. Puisque les hommes affaiblis émasculés, entre guillemets, ont très peu de chances de
résister à l'État. Alors que les hommes forts, à la pensée indépendante, sont plus susceptibles de résister au contrôle de
l'État. C'est pourquoi ils veulent élever ces qualités hors de l'homme humain. Et c'est pourquoi ils veulent spécifiquement
que les femmes ne trouvent pas ces qualités attrayantes dans un partenaire potentiel. 

Quand je dis l'homme ou la femme authentique ou inauthentique, de quoi je parle ? Alors j'ai fait ce tableau très simple
de ce que je considère comme l'être authentique par rapport à l'être inauthentique. Toutes les choses qui sont listées en
rouge sont ce que je considère comme l'humain inauthentique, ou ce que nous pouvons considérer comme la classe bêta
de l'humanité, qui est la majeure partie de l'humanité, la majeure partie de l'humanité rentre dans ces carrés rouges.
Ensuite il y a la vraie classe alpha des êtres humains, d’hommes et de femmes. D'accord ? C'est ce que j'appelle la femme
alpha spirituellement éveillée, et l'homme alpha spirituel. Examinons donc certaines des qualités de ces types d'hommes
et de femmes. La femelle bêta, et encore une fois, je mets femelle entre guillemets ici, ce n'est pas la femelle authentique.
Elles sont conditionnées pour se soumettre au type de dominateur, appelé mâle alpha. Encore une fois, alpha est entre
guillemets et mâle est entre guillemets,  car ils ne sont pas l'alpha et ils ne sont pas de vrais hommes. Nous allons
examiner leurs caractéristiques dans un instant. La femme alpha est conditionnée pour désirer soit le mâle alpha de type
dominateur, soit pour contrôler le mâle bêta soumis qui veut être contrôlé par elle. Le mâle bêta est conditionné pour se
soumettre à la femelle alpha de type dominateur. Le mâle alpha, appelé ainsi, le mâle non authentique ou inauthentique



est conditionné soit à désirer la femme alpha de type dominateur, soit à contrôler la femme bêta soumise. Donc, vous
voyez que le mâle alpha peut se croiser avec la femelle alpha ou la femelle bêta, la femelle alpha peut se croiser avec le
mâle bêta ou le mâle alpha, tous les types d'êtres humains inauthentiques, parce qu'ils sont tous sous contrôle. Et quel est
le prochain point commun ? A quel jeu jouent-ils tous ? Le contrôle. Soit pour être contrôlé, soit pour contrôler quelqu'un
d'autre, ils sont dans cet état d'esprit. Ou ils désirent être contrôlés, ou ils désirent contrôler quelqu'un d'autre. C'est la
qualité qui rend quelqu'un intrinsèquement inauthentique. 

La femme authentique ou la femme alpha spirituelle, la vraie femme, une vraie femme alpha, est libre de l'ingénierie
sociale, du conditionnement, et ne joue pas ce jeu de contrôle, comme le fait l'homme authentique, ou l'homme alpha
spirituel. Ils sont libres de ce conditionnement social et ils ne jouent pas le jeu de vouloir contrôler quelqu'un d'autre ou
de vouloir être contrôlé par quelqu'un d'autre. Examinons certaines de ces tactiques de programmation utilisées contre les
femmes. C'est ce que je pense que tout le monde peut voir très ouvertement, parce que c'est si flagrant qu’il y aura
consensus. C'est ce qu'on appelle la programmation des princesses, qu'ils commencent très tôt, ils doivent commencer
avec de très, très, très jeunes femmes, des enfants. La femme inauthentique a été socialement conçue, dès son plus jeune
âge,  pour  vouloir  être  rassurée,  vénérée  et  choyée.  La  programmation  des  princesses  est  énorme  dans  la  culture
occidentale et commence dès le plus jeune âge. Grâce à cette programmation, les jeunes femmes apprennent souvent,
voici la liste des choses qu'on leur apprend à faire et à être : à n'accorder de la valeur qu'à ce qu'elles peuvent obtenir
pour  elles-mêmes par  le  biais  de  relations  avec  les  hommes,  à  ne  rechercher  que  des  hommes qui  peuvent,  entre
guillemets, subvenir à leurs besoins, ou à prendre soin d'elles, et à bien se marier, à se marier avec de l'argent, etc.
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Accorder une importance primordiale à leur propre apparence physique pour attirer un homme, dévaloriser l'importance
de leur propre intelligence,  rechercher l'argent comme principal  système de valeurs.  Et  même de penser que,  entre
guillemets, aucun homme n'est assez bien pour elles. Vous seriez surpris de savoir combien de personnes enseignent ce
genre de système de valeurs à leurs filles. Cela se passe continuellement dans notre société. Une forme très puissante de
contrôle mental, que les parents propagent sans le savoir. Ils le font à travers les médias et les films qui projettent ces
valeurs jusque dans le subconscient des enfants. Le principal facteur de motivation que l'on apprend aux femmes à
désirer par le biais de cette ingénierie sociale est la sécurité. C'est la dynamique psychologique qu'on leur apprend à
désirer pratiquement dès qu'elles sortent de l'utérus, par la classe dirigeante.  La femme inauthentique est largement
motivée par  le  désir  psychologique d'attachement et  de sécurité.  Pour elles,  les  femmes inauthentiques socialement
fabriquées, l'amour est considéré avant tout comme une forme de permanence et d'attachement, plutôt que comme un lien
familial  profond avec un autre  être  humain.  L'argent et  le  gouvernement sont souvent perçus par  elles  comme des
assurances de confort, de prospérité et de sécurité à long terme. Là encore, il s'agit d'une réaction de peur. Il s'agit d'une
tactique de peur et de manipulation, c’est du contrôle mental basé sur la rareté. 

Le désir primaire de sécurité financière en tant que ressource pour la sécurité peut être vu le plus facilement dans notre
culture, dans la question la plus fréquemment posée par une femme à un homme lors de la première rencontre, qui est  :
que  faites-vous  dans  la  vie  ?  À  titre  d'expérience  sociale,  j'ai  posé  cette  question  à  107  personnes  de  manière
indépendante, et 107 personnes ont répondu de la même manière. Je leur ai demandé quelle est la première question,
après l'échange des premières civilités, qu'inévitablement, invariablement, une femme dans notre société va poser à un
homme lors de leur première rencontre. 107 êtres humains sur 107, ont immédiatement répondu de la même façon : que
faites-vous dans la vie ? Mesdames et Messieurs, si je me tenais au coin de la rue devant cet hôtel demain matin, et que
je demandais à 107 personnes, par une journée ensoleillée sans nuage, dans une zone du ciel où le soleil ne brille pas,
juste  si  vous regardez dans le  ciel,  quelle  couleur observe-t-on ?  Elles  ne répondraient  pas bleu.  107 personnes ne
donneraient pas la réponse bleu à cette question, et je suis sérieux. Vous ne pouvez pas obtenir un accord social sur une
question,  sur  n'importe  quelle  question,  parfaitement  alignée  sur  n'importe  quel  sujet.  Mais  celle-là,  vous  pouvez.
Pourquoi ? Cela n'a rien à voir avec le contrôle mental, ne vous inquiétez pas pour ça... 

En fin de compte, le désir de sécurité est le désir d'une illusion. La sécurité n'existe pas, mesdames et messieurs, elle
n'existe pas, n'a jamais existé et n'existera jamais. Une comète pourrait être en route pour frapper cette planète dans les
prochains  jours,  et  nous mangerions des pissenlits  par  la  racine.  Et  il  n'y  aurait  pas une seule  chose que les  gens
pourraient faire à ce sujet.  Vous pensez que vous êtes en sécurité sur une planète  ? Une planète physique, dans un
système solaire tournant autour d'une étoile ? Il n'y a pas de sécurité ici. Un cataclysme peut arriver n'importe quand.
Demandez aux gens de l'Asie du Sud-Est, s’ils se sentent en sécurité quand un tremblement de terre peut frapper le
milieu du Pacifique ou l'océan Indien à tout moment et créer un tsunami massif. Il n'y a pas de sécurité sur cette planète.
Il n'y a pas de sécurité. Si vous attendez la sécurité, si vous vivez pour la sécurité, vous êtes déjà sous contrôle mental.
Vous vivez déjà dans une dynamique de peur. Tant que vous vivez dans une réalité physique, il y a du danger et il faut
l'embrasser et accepter que vous ne pouvez pas vivre dans la peur.
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La recherche de la sécurité et d'un homme avec de l'argent ou le désir d'être simplement pris en charge par quelqu'un
d'autre fait partie intégrante de la gratification de l'ego, la mentalité satanique moi je moi je moi je. Très peu veulent voir
et admettre la vérité à ce sujet. La plupart attribuent cela à la théorie darwinienne, à la réponse biologique, vous savez, ce
désir de sécurité avec un mâle, essayant de trouver le plus apte à propager les gènes au niveau suivant. C'est tout un
argument de darwinisme social et de darwinisme physique. Alors qu'en fait, ce comportement est un conditionnement
social  profondément  ancré.  Malheureusement,  la  plupart  des  gens  désirent  un  état  d'esclavage  sûr  et  sécurisé,  par
opposition à un état de liberté dangereux et à la responsabilité personnelle qui y est associée. Je ne suis pas intéressé par
la sécurité, je suis intéressé par la liberté. Je suis intéressé par mes droits naturels en tant qu'être souverain. La plupart
des hommes sont également dans cet état d'esprit manipulé malheureusement. Le fait de réaliser que la mort rôde à
chaque coin de rue est l'état de réalité dans lequel l'homme et la femme authentiques vivent à tout moment.  Et ils
l'acceptent. Ils savent que personne ne sait quand son heure est venue. Vous ne vivez pas votre vie en pensant à cela.
Vous vivez votre vie en vous concentrant sur ce que vous voulez faire, en essayant de faire la bonne chose, en essayant
de vous construire et d'aider à construire les autres. Si vous vivez comme ça, vous vivez une vie authentique.

Le programme de contrôle mental tente la femme inauthentique pour qu'elle assimile l'argent à une valeur authentique,
que l'argent devienne la base principale de son système de valeurs. La femme inauthentique est socialement manipulée
pour percevoir l'argent comme le principal système de valeurs dans la vie humaine. Cette mentalité générale postule que
quelque chose ne vaut la peine d'être fait que si l'on gagne de l'argent en le faisant. En réalité, rien ne pourrait être plus
éloigné de la vérité. C'est l'une des principales raisons pour lesquelles l'art, la musique, la poésie et, en particulier, la
philosophie, sont si radicalement dévalorisés dans la société moderne, et même désapprouvés par beaucoup de gens
comme quelque chose que vous choisissez de faire seulement si vous voulez mourir de faim. Combien de personnes ont
cet état d'esprit ? Ils pensent que la seule valeur d'une chose est l'argent qu'on peut gagner en la faisant. Cela conduit au
concept du néo-féminisme connu sous le nom d'hypergamie, qui signifie se marier bien ou se marier avec l'homme qui a
le plus de ressources, le plus gros compte en banque, le style de vie le plus confortable. Lorsque la femme inauthentique
rencontre un homme pour la première fois, la première et la principale question qu'elle pose est : Que faites-vous dans la
vie ? ... Connaissez-vous la différence entre un bon et un mauvais comportement ?
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Quelqu'un peut-il répondre à cette question ? Je voudrais une réponse de cette personne. Cela devrait être la première
question  qu'un  être  humain  pose  à  une  autre  personne  qu’il  rencontre  pour  la  première  fois.  Connaissez-vous  la
différence entre le bien et le mal ? C'est ce qui me préoccupe. C'est de ça dont je veux m'assurer que vous avez une
compréhension profonde, complète et fondamentale lorsque je construis une relation avec vous. Je ne m'intéresse pas à
ce que vous faites pour fabriquer des faux billets de la Réserve fédérale qui ne valent même pas le papier sur lequel ils
sont imprimés. J'ai des amis dont je ne sais pas ce qu'ils font comme travail. Honnêtement, j'ai des amis, je ne sais pas ce
qu'ils font comme travail. Et je m'en fiche et je n'ai même pas besoin de leur poser cette question. Tant qu'ils ne font pas
quelque chose de complètement immoral et de coercitif à l'égard des droits des autres. Je m’en fiche.

L'hypergamie ou le fait de se marier vers le haut, est un comportement appris, un comportement socialement conçu qui
est entièrement lié à la recherche de la sécurité et d'un homme avec un revenu monétaire élevé. Certaines de ces images
peuvent être un peu incendiaires ou inflammatoires, qu’il en soit ainsi, c'est ce qui se passe dans la société. L'image en
bas à gauche dit que si nous sortons ensemble, je dois connaître ton score de crédit, combien d'argent tu as à la banque et
si tu es vacciné. Alors que ce type est un psychopathe complet avec un grand couteau dans le dos, elle n'est pas intéressée
de savoir si c'est un type bien, elle veut juste savoir s’il aura suffisamment d’argent. Celle en bas à droite dit que ce type
a gagné 181 millions de dollars à la loterie mercredi et qu'il a trouvé l'amour de sa vie deux jours plus tard, quelle
chance ! Soyez aussi offensés que nécessaire, des choses comme ça arrivent tous les jours dans la société. 

Voici une vidéo qui décrit un peu ce qu'est l’hypergamie. Je me suis amusé avec celle-là, mais je vais vous dire, c'est plus
répandu, c'est plus présent que ce que tout le monde pourrait croire, regardons ça.

• 1:08:15
Salut, tu es plutôt mignonne, tu veux qu’on passe du temps ensemble ?

Oh non je ne crois pas...

Je suis nouveau ici et je voulais juste connaître des gens. On peut juste être amis, tu sais. 

Non, j’ai un petit ami, c’est plutôt sérieux… je ne peux pas donner mon numéro à n’importe qui. 

T’es sûre ?



Oui…

10 minutes plus tard…

On a un contrat d'un million de dollars jeudi, on ne peut pas le foirer. Fais-moi confiance. Oui je sais, c'est une simple
affaire de 48 millions que nous cherchons. D'accord, je te rappelle. Bonjour, comment ça va ?

Salut, je vais bien.

Tu es assise ici tout seule ? 

Oui.

Je peux me joindre à toi ? 

Oui assieds-toi !

Tu ne dois pas avoir de petit ami pour être ici seule.

Non.

Qu'est-ce que tu as de prévu ce soir ? 

Rien et toi ?

Je n'ai rien de prévu ce soir, mais je peux aller te chercher un verre.

Oui pourquoi pas.

Super ! En fait, je suis ici pour rencontrer mon patron. Voilà le patron, j’ai lavé ta voiture, j’ai mis ta veste dans la
voiture.

C’est ton patron ?

Oui. Pourquoi ? 

Je ne sais pas… c’est fou.

Pourquoi ça a de l'importance ? Tu veux toujours boire un verre ?

Peut être qu’on pourrait se voir de temps en temps. Je suis sérieuse, je pense que c’est une bonne idée d’apprendre à se
connaître.

Tu as un copain ou pas ?

Non, ce n’est pas si sérieux…

Oui on pourrait se voir, peut être il y a 10-15 minutes ? Mais je déteste les menteuses...

C’est ce qui se passe, j'aimerais que ce ne soit pas le cas. J'aimerais que beaucoup de ce dont je parle ici dans cette
présentation ne soit pas ainsi, je ne veux pas que ce soit comme ça. Quand je parle de ça avec les gens, même dans ma
vie personnelle, c'est comme s'ils ne répondaient même pas avec haine à ce qui se passe, ils répondent avec déception.
C'est vraiment la dynamique que je ressens, c'est l'énergie que je ressens quand je pense à ce genre de choses. Parce que
j'ai réalisé ce que le vrai potentiel pourrait être pour notre espèce par rapport à ce que nous faisons réellement dans le
genre de valeurs que nous avons. Et j'en suis déçu. 

Le consumérisme effréné qui est enseigné à la femme inauthentique. Les femmes inauthentiques conduisent largement
l'économie mondiale des entreprises, étant responsable de plus de 85% des achats totaux de tous les biens et services
selon des études sur les entreprises et la défense des consommateurs. C'est non seulement bien au-delà de la médiane
naturelle et attendue, mais c'est ridiculement faussé. On pourrait penser que, vous savez, les hommes et les femmes
utilisent  des quantités  égales de ressources et  donc,  vous verriez plutôt  une distribution médiane de 50-50 sur une
dynamique comme celle-là, mais non. 85 contre 15. C'est anormalement faussé. Ce n'est pas seulement bien au-delà de la



médiane naturelle attendue, mais c'est ridiculement asymétrique et cela montre à quel point la publicité des entreprises
est complètement orientée vers la manipulation des femmes. Cela montre également leur pouvoir d'achat et leur pouvoir
d'influencer des tendances sociétales entières, je dirais pour le pire, ou si elles choisissent d'accéder à leur véritable
pouvoir, elles peuvent influencer les choses pour une société meilleure.
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L'égalité  contre la similitude.  Le programme néo-féministe renforce continuellement la  notion que les femmes sont
identiques  aux  hommes,  qu'elles  n'ont  pas  seulement  les  mêmes  droits  que  les  hommes,  mais  aussi  les  mêmes
caractéristiques et capacités. C'était l'une des principales techniques utilisées pour influencer les femmes à rejoindre la
main-d'œuvre des entreprises, ce qui les a éloignées de leurs rôles traditionnels de nourricières des jeunes enfants, qui ont
ensuite été largement confiés au système d'endoctrinement par l'État de l'école publique, afin de façonner leurs croyances
et de détruire leur santé et leur moralité. Des problèmes d'abandon ont également été créés lorsque les enfants ont été mis
à l'école publique, en raison de l'absence des parents, les deux parents travaillant étant absents des enfants, pendant les 15
000 heures d'école  obligatoire  que les enfants  doivent endurer  dans la  culture occidentale.  L’État  finit  par être  une
nounou, ou la figure maternelle ou paternelle, à cause de cela, c'est un effet secondaire de tout l'agenda, pour amener les
femmes dans le monde du travail des entreprises. Je ne veux pas dire que les femmes ne devraient pas avoir de carrière.
Je dis juste qu'il y avait un autre programme, un autre motif à l'œuvre lorsque cela a été fait. 

La femme conditionnée a été socialement fabriquée pour aimer l'État. C'est ce que j'appelle le mariage impie entre les
femmes et les gouvernements. Elles ont été conditionnées à aimer l’État pour les petits avantages qu’il leur donne. À un
niveau  subconscient,  elles  ont  accepté  que  l'État  soit  une  figure  paternelle  protectrice,  ce  qui  est  l'expression  d'un
problème  d'abandon  parental  ou  de  l'absence  d'une  figure  paternelle  forte  pendant  leurs  années  de  formation.  La
connexion  émotionnelle,  spirituelle  et  sexuelle  est  érodée,  peut  être  même  éradiquée  par  l’État.  L'État  s'est
continuellement  positionné  pour  être  psychologiquement  accepté,  surtout  par  la  femme  inauthentique,  comme  le
pourvoyeur, le protecteur et le mari. La grande majorité des femmes de notre société ne se battront malheureusement pas
contre l'État pour ces mêmes raisons. 

Et permettez-moi, Mesdames et Messieurs, d'être moi-même honnête. Quand je regarde les rassemblements politiques,
c'est tellement biaisé, c'est loin d'être une distribution 50-50 dans la politique traditionnelle où les gens essaient de voter
pour un maître. C’est plus trois quarts/un quart de femmes par rapport aux hommes, au moins, juste par ma propre
évaluation superficielle des chiffres. Pourquoi tant de femmes seraient-elles directement impliquées dans le processus, le
processus gouvernemental pour choisir un nouveau maître d'esclaves ? C'est une chose triste, mais je dois le souligner.
Les chiffres dans un endroit comme celui-ci sont assez égaux, très égaux, juste en regardant le public, parce que nous
sommes des gens très conscients, qui sont conscients de beaucoup de ces agendas. Mais je veux dire, en général, dans le
mouvement, pour avoir moins de gouvernement dans nos vies, encore une fois, c'est une chose très biaisée, mais ce sont
principalement des hommes. Je dirais que c'est probablement un ratio de 8 ou 9 pour 1, dans ce que j'appellerais le
mouvement pour la liberté, ou ce que j'appellerais personnellement le mouvement pour MA liberté. Comme je l'ai dit, je
ne pense pas que nous ayons un véritable mouvement pour la liberté, pas encore,  je pense que c'est le  début d'un
mouvement ici, lors des conférences et événements de Free Your Mind. Mais je pense que les gens qui veulent moins de
gouvernement le veulent pour des raisons largement égoïstes, et ils n'y pensent pas d'un point de vue philosophique et
moral en tant que tel. Ces principes philosophiques se construisent petit à petit, mais il y a encore beaucoup de chemin à
faire. Mais même au sein de ce mouvement, le ratio est ridiculement biaisé, et on pourrait espérer voir une distribution
plus égale des sexes : la distribution pour l’Etat est largement en faveur des femmes, alors que la distribution pour l'esprit
de liberté est largement en faveur des hommes, dans la société en général. 
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Le mariage, le divorce et les tribunaux de divorce. L'institution formelle du mariage telle qu'elle est gérée par l'État et la
religion bien sûr, est souvent favorisée par la femme conditionnée, car elle lie une relation personnelle avec la violence
de l'État, qui peut être utilisée pour contrôler les hommes.

Cela a été traditionnellement utilisé et orienté au profit de la femme, surtout lorsqu'un mariage se termine par un divorce.
80% de tous les divorces sont initiés par des femmes. Principalement parce que les hommes du monde réel ne répondent
pas à leurs attentes préprogrammées. Les tribunaux de divorce tranchent radicalement en faveur des femmes. Plus de
95% du temps. 95% des décisions des tribunaux de divorce sont accordées aux femmes dans notre société. Les taux de
divorce  vont  continuer  à  augmenter  de  façon  astronomique  dans  notre  société  tant  que  les  femmes  conditionnées
resteront  attachées  aux types  d'attentes  culturelles  irréalistes  qu'elles  ont,  concernant  les  relations  entre  hommes et
femmes. Ces attentes font partie du programme princesse "aucun homme n'est assez bien pour moi". Où l'argent et le
maintien du style de vie sont presque toujours valorisés avant les émotions, les sentiments et les questions morales dans
les relations modernes. Un tel système est institutionnellement structuré pour briser la force des deux sexes et donc avoir
un impact négatif sur les générations futures, c'est-à-dire sur les enfants qui naissent de ces relations. 



Les études sur l'attractivité, l'une des dynamiques les plus intéressantes que j'ai rencontrées dans toutes mes recherches.
Les études qui ont été menées pour évaluer l'attraction perçue par les hommes et les femmes montrent que les hommes
sont attirés par un nombre bien plus important de types de corps et de caractéristiques physiques générales que les
femmes.  Lorsqu'on  montre  aux  hommes  des  milliers  d'images  de  femmes avec  des  caractéristiques  physiques  très
diverses, le nombre moyen de femmes que les hommes perçoivent comme physiquement attirantes, dans ce groupe d’un
millier, est d'environ 80 %, 8 sur 10 sont considérées comme physiquement suffisamment attirantes par l'homme, en ce
qui concerne les milliers d'images de femmes qui leur ont été montrées dans ces études. C'est un résultat répété, répété
dans de nombreuses études différentes sur l'attractivité. En revanche, les femmes, lorsqu'on leur montre des milliers
d'images d'hommes présentant également des caractéristiques physiques très diverses, sont attirées par moins de 20 %
des hommes en moyenne. En fait, le chiffre est d'environ 18%.

Si vous regardez la courbe en cloche, et j'espère qu'elle apparaît bien sur la diapositive, j'espère que vous pouvez la voir
parce que c'est  une sorte  de ligne fine,  peut-être  que j'aurais  dû la  mettre  en évidence un peu mieux.  Regardez la
distribution de la courbe en cloche, ce que vous voyez là, le nombre à gauche et l'axe en bas, c'est ce qui a été jugé le
moins attirant et qui a été jugé le plus attirant. Regardez la distribution parfaite de la courbe en cloche des évaluations de
l'attractivité féminine par les hommes sondés. C'est la distribution classique en forme de cloche, elle ne peut pas être plus
parfaite. Maintenant, regardez la forme de la courbe quand il s'agit d'évaluations féminines de l'attractivité masculine. Ce
pic sur la gauche signifie que la grande majorité des hommes -concernant les femmes sur lesquelles ces études ont été
menées, elles ont trouvé si peu d'hommes suffisamment attirants, qu'elles les ont classés les moins attirants, ce n'est
même pas une attraction moyenne, c'est complètement indésirable. Et puis sur le côté droit, vous voyez que seule une
très, très, très, très, très petite fraction d'hommes a été perçue par les femmes comme très attrayante. Personne ne peut me
convaincre que c'est un phénomène naturel. Aucune information que l'on pourrait me présenter ne me convaincra que
c'est une chose normale de la nature, parce que la nature ne fait pas ces choses-là. La nature crée des courbes. La nature
ne travaille pas en lignes droites comme ça. Vous n'allez pas voir une distribution non naturelle comme celle-là comme
faisant partie de quelque chose qui se produit naturellement. C'est de l'ingénierie sociale.
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Des études sur l’attractivité démontrent que les femmes ont une gamme extrêmement limitée de caractéristiques qu'elles
trouvent attrayantes chez les hommes. La différence radicale de la courbe en cloche de ces études montre une divergence
flagrante et non naturelle des préférences des femmes par rapport à la courbe médiane lisse et naturelle des préférences
des hommes. Les résultats des hommes montrent une préférence sélective naturelle, tandis que les résultats des femmes
affichent une sélectivité  artificiellement gonflée, qui  est  révélatrice  de perceptions d'ingénierie  sociale.  Bien sûr,  de
nombreuses personnes attribueront à tort cette divergence à la vieille explication darwinienne scientiste, selon laquelle
tout est question d'évolution et de survie du plus apte, les hommes peuvent produire une quantité illimitée de sperme,
tandis que les femmes ne peuvent produire qu'un seul ovule par mois et doivent être très sélectives quant aux partenaires
avec lesquels elles s'accouplent, etc. Et c'est, vous savez, une absurdité absolue en ce qui me concerne. Je veux dire,
encore une fois, la nature ne produit pas de tels résultats, contrairement à l’ingénierie sociale. 

Voici quelque chose qui pourrait être nouveau, dont très peu de gens sont prêts à parler. Combien de personnes ont vu ma
présentation sur l'abandon cosmique, à main levée ? Probablement moins de la moitié de la salle, mais peut-être environ
50-50. La taille. Donc cette section s'appelle La programmation Annunaki : Est-ce que la taille compte vraiment ? La
taille est l'un des principaux facteurs dans l'esprit des femmes programmées lorsqu'il s'agit de désirer des caractéristiques
physiques masculines, ou n'importe quelles caractéristiques d'ailleurs. Pourquoi en serait-il nécessairement ainsi ? Les
hommes de grande taille sont-ils plus moraux, plus intelligents, plus habiles que les hommes de petite taille ? La réponse
est que les gens perçoivent la taille comme un élément de puissance et donc désirable. Ce fait  peut être facilement
observé dans la taille des politiciens, des PDG et d'autres personnes en position de pouvoir dans notre société. Mais ma
question à ce sujet  est  la  suivante  :  pourquoi  cette  dynamique devrait-elle  être  ainsi  ?  La taille  devrait-elle  rendre
quelqu'un plus qualifié pour un poste de direction ? Est-ce que la taille va augmenter mes compétences, l'ensemble des
compétences  dont  j'ai  besoin  pour  faire  mon  travail  ?  Si  je  suis  plus  grand,  est-ce  que  je  vais  soudainement  et
magiquement mieux faire mon travail ? 

Peut-être que s'il s'agit d'atteindre des choses qui sont, vous savez, beaucoup plus hautes... mais à part cela... peut-être si
vous êtes impliqué dans les arts martiaux ou la boxe la portée entre en jeu... Mais, à part ce genre de choses, la taille ne
fait pas d'une personne un meilleur être humain. Regardez la taille moyenne des politiciens : 1m95, 1m90, 1m80... et
ainsi de suite. C'est presque comme s’il  était  impossible de se faire élire par le public sous contrôle mental si vous
mesurez moins d’1m80. Ca n'arrivera pas apparemment, parce que vous êtes juste un meilleur leader si vous êtes plus
éloigné du sol, je suppose. Il a été démontré à maintes reprises que la taille est la caractéristique la plus attrayante que la
plupart des femmes et toutes les études sur l'attractivité considèrent comme souhaitable chez un partenaire masculin
potentiel. Dans de nombreux cas, le véritable système de valeurs morales d'un homme, n'est considéré par les femmes
que comme un facteur secondaire, voire pas du tout. Sur les sites de rencontre en ligne modernes, presque toutes les



femmes insistent pour connaître la taille d'un homme avant de le rencontrer en personne. La plupart des femmes vont
même jusqu'à afficher leur propre taille sur le site de rencontres, car elles considèrent que la taille est si importante que
beaucoup d'entre  elles  croient  que  les  hommes  sont  aussi  obsédés  par  cette  question  qu'elles.  Combien  d'hommes
célibataires dans le public vont sur un site de rencontres et font « oh mon dieu, je dois savoir quelle taille fait cette
femme !  S'il  vous  plaît  dites-moi  votre  taille  immédiatement. »  Combien  ?  Quelqu'un  ici ?  Est-ce  que  ce  serait  la
première chose qu'il demanderait à une femme sur un site de rencontre ? Je le garantis, personne dans cette pièce. Pas
une seule dans cette pièce. Alors quelle est cette obsession ? 
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J'ai découvert autre chose par coïncidence, en étudiant cette dynamique, et en voyant cela démontré de manière répétée
dans des forums en ligne, c'est qu'il y a une haine amère, une haine amère des femmes grandes pour les femmes petites.
Une  haine  amère.  Les  grandes  femmes  détestent  les  petites  femmes.  Encore  et  encore.  Je  vois  ce  vitriol,  cette
méchanceté, affichée sur les forums par les femmes grandes envers les femmes petites parce qu'elles disent : « Comment
osez-vous sortir avec les hommes grands ? Comment osez-vous nous enlever les hommes grands ? Nous avons besoin
des hommes grands. Vous n'avez aucun droit sur eux. Nous sommes plus grandes que vous, nous avons le droit d'avoir
ces hommes grands. » Je jure que je ne l'ai pas inventé. C'est une citation réelle d'un forum : je déteste quand les petites
filles sortent avec des grands, alors que les grandes ont besoin d'eux à la place. Qu'est-ce que c'est que ça ? Alors que la
plupart des femmes socialement modifiées affirment qu'elles préfèrent comme partenaire potentiel un homme d'1m80 ou
plus,  écoutez  cette  statistique  mesdames  et  messieurs,  surtout  les  dames :  le  pourcentage  réel  d'hommes  dans  la
population humaine totale qui mesurent 1,80 m ou plus est d'exactement 12%, 12% de la population humaine. 88% de la
population masculine totale, mesure moins de 1,80 m sur la planète Terre. Envisagez donc ça comme une stratégie
eugénique visant à conditionner les femmes à ne vouloir que ces 12% de la population. En grande partie, pas toutes. Il y
a une nuance à apporter. Vous contrôlez déjà la population comme ça. 

La taille moyenne mondiale. Le seul pays sur Terre, le seul pays sur Terre, qui a une taille moyenne de 1m80, exactement
de 1m80, c'est la Norvège. Aucun autre pays sur Terre n'a une taille moyenne d'1m80 pour les hommes. Je vais vous dire
pourquoi, c'est directement à cause des annunakis, ce qui est directement à cause de l'information dont je parle dans
l'abandon cosmique. Nous parlons des grands blonds, c'est pourquoi ces gènes sont répandus dans ce pays. La question
se pose donc de savoir pourquoi exactement, les femmes accordent une telle importance à la taille des hommes, un
facteur  qui  ne  rend  aucun  homme  plus  moral,  plus  intelligent,  plus  habile,  ou  même  nécessairement  plus  fort
physiquement que les hommes de taille moyenne ou inférieure à la moyenne. Je vais vous dire que certains hommes qui
sont plus petits sont construits comme des pitbulls, avec un centre de gravité bas, et peuvent être encore plus vicieux et
physiquement dominants que les hommes plus grands. 

Une fois de plus, les darwinistes vont sortir du bois et essayer et nous convaincre de fatigante et ennuyeuse survie du
plus apte, des absurdités pour expliquer cela. Ca ne tient pas la route. Parce qu'encore une fois, je veux dire, avec une
arme de poing, la taille de l'individu n'a pas d'importance. Même avec les armes du passé, certains des meilleurs guerriers
étaient des hommes plus petits, trapus, du type pitbull. Donc ça ne vous rend même pas physiquement plus fort dans la
plupart des cas, dans certains cas, si. Alors pourquoi ? Eh bien, la vraie réponse nécessitera beaucoup plus de recherches,
et une réévaluation totale de l'histoire humaine, à partir de la version de l'histoire que nous avons tous été conditionnés à
accepter. Et les gens devraient voir ma présentation sur l'abandon cosmique pour plus d'informations sur ces sujets
occultes. En résumé, les Anunnaki, qui étaient les êtres qui ont créé l'humanité, et que nous avons considéré comme des
dieux pendant des centaines de milliers d'années, nous ont donné nos systèmes de religion, de gouvernement et d'argent,
et  ont  parfois  régné sur nous avec un pouvoir impitoyable  et  incontesté  et  avec une technologie  qui nous semblait
complètement  surnaturelle,  mesuraient  environ  2m75,  une  moyenne  de  2m75.  Vous  savez  quoi ?  Tout  cela  est
complètement imbriqué dans notre  ADN ancestral,  et  notre  mémoire ancestrale.  C'est  pourquoi la  plupart  des gens
considèrent la taille, comme un facteur de leadership, et une attraction et la capacité de faire des choses, comme une
préférence qui devrait être désirée. Cela n'a rien à voir avec un quelconque meilleur mécanisme de survie. Cela a à voir
avec les êtres qui ont déjà occupé des positions de pouvoir et d'influence sur ce monde pendant des centaines de milliers
d'années, qui mesuraient plus de 2m75.
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Aujourd'hui encore, les gens associent la taille au pouvoir pour cette même raison, en particulier la femme conditionnée
qui a traditionnellement eu tendance à se ranger du côté des hommes qui contrôlaient le plus de ressources, car cela leur
permettait d'avoir un mode de vie plus confortable. Et c'est exactement pourquoi les femmes se sont aussi directement
croisées avec ces êtres. D’ailleurs, laissez-moi dire une dernière chose sur cette diapositive. Regardez certaines de ces
images, de Sumer, à gauche ici, le dieu Enki présidant sur son trône au-dessus d'autres petits êtres humains, je veux dire,
un être comme ça ferait plus de 3m65, très probablement. Regardez l’Egypte, un grand être... il n'y a rien d'allégorique
qui est dépeint ici. Il tient 3 êtres humains par les cheveux. Vous voulez me donner une allégorie pour expliquer celle-là  ?



C'est la force qu'ils avaient. Ils pouvaient briser un cou humain comme une petite brindille. Regardez le nouveau film
Gods of Egypt. Vous verrez les Anunnaki en action dans ce film, également décrits comme des métamorphes. 

L'apparence  de  confiance,  la  fausse  apparence  de  confiance  dans  la  société.  La  femme  conditionnée  se  retrouve
généralement dans des relations insatisfaisantes, même après avoir trouvé un homme ayant la qualité qu'elle croyait
vouloir. La raison en est que les qualités que ces femmes conditionnées ont été programmées pour désirer à un niveau
subconscient, sont presque toujours en opposition directe avec ce qu'elles désirent, veulent et ont vraiment besoin au plus
profond de leur être. Cette dynamique fonctionne également en sens inverse. Un bon exemple de la façon dont elle
fonctionne à l'envers est le conditionnement que les femmes inauthentiques ont reçu pour désirer ce qu'on appelle  la
confiance et je mets cela entre guillemets, la confiance en un homme. Quand la femme inauthentique ou conditionnée
dans notre culture rencontre des hommes qui possèdent une vraie confiance masculine, elles vont souvent essayer de
briser cette confiance, de la démolir, de ridiculiser cet homme et de le traiter de « je sais tout ». Ces femmes ont en fait
été conditionnées par ce qui est l'illusion de la confiance en un homme. Pourtant, lorsqu'elles rencontrent la véritable
confiance masculine chez un homme, elles veulent fuir la vraie chose. 

L'hyper sexualisation des femmes dans notre culture et le slut shaming3. Les femmes sont hyper sexualisées dans les
médias de masse, dans la publicité  et  la  pornographie,  mais  notre  société les décourage activement d'avoir  une vie
sexuelle saine. Et cet encouragement à ne pas avoir de relations sexuelles, à ne pas avoir une vie sexuelle saine, se fait
par la technique néo-féministe connue sous le nom de "slut shaming". C'est très présent, très répandu dans la société.
Elles utilisent cette forme de peur sociale comme méthode de contrôle à travers les médias et la culture pop. La peur est
une chose permanente pour amener leurs pairs à les ridiculiser. Cela se fait avec les femmes et les hommes, les femmes
voient d'autres femmes qui ont une vie sexuelle saine et elles disent « Tu es une salope, tu donnes tout, alors que tu peux
obtenir quelque chose en retour ». Il ne s'agit pas de l'interaction partagée, de la dynamique familiale partagée entre
l'homme et la femme, qui consiste à, construire des liens et à éprouver du plaisir et de la joie. Il s'agit de savoir ce que je
peux obtenir en retour. Cela est renforcé par les hommes aussi, les hommes voient des femmes avec une libido saine et
disent, « oh, c’est une pute, elle est indésirable, parce qu'elle a eu trop de partenaires ». C'est une vision néo-puritaine du
sexe, qui est encore si répandue dans notre société à cause de l'endoctrinement religieux, qui est encore très répandu dans
notre société.
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Voici une excellente citation d'une personne anonyme sur un forum que j'ai trouvée en cherchant le concept du slut
shaming, il ou elle a dit : « Je pense que la raison pour laquelle la plupart des femmes ont une vie sexuelle malsaine, est
parce qu'elles sont formées à détester le sexe. Quand j'étais à l'école, nos cours d'éducation sexuelle nous enseignaient
que le sexe était risqué, que les filles bien se retiennent et évitent le sexe à tout prix, que les hommes ne veulent utiliser
les femmes que pour le sexe. Et que, par conséquent, nous devrions nous méfier de tout intérêt sexuel, que le sexe fait
mal, etc, etc. Il existe encore une idée très forte selon laquelle les femmes qui aiment et veulent du sexe sont des salopes
et sont indésirables. Et puis il y a les femmes qui ont appris à tellement détester le sexe qu'elles n'ont jamais connu
l'orgasme,  ce  qui  signifie  que  même  lorsqu'elles  font  l'amour,  elles  ne  l'apprécient  pas  et  finissent  par  l'éviter
complètement. » Mesdames et messieurs, la statistique inquiétante qui est la réalité est que plus de la moitié des femmes
n'ont jamais connu l'orgasme au cours d'une expérience sexuelle avec un homme ; plus de la moitié, pas la moitié, plus
de la moitié. Je voudrais juste revenir,  si  je le peux, sur cette image. Regardez les manières dont les femmes sont
nommées, si elles ont une libido saine : pute, facile et rapide, sale, salope, pétasse qui se lâche, traînée, pute qui couche à
droite et à gauche,  prostituée, catin, allumeuse, chaudasse... c'est ce que la plupart des gens pensent d’une personne avec
une libido saine, d’une femme avec une vie sexuelle saine, une libido saine. C’est une disgrâce que d’endurer d’être
appelée ainsi. Et les femmes le font aux autres femmes. 

La dynamique du sexe contre l’argent. Pour la femme manipulée, le sexe est largement devenu une forme de commerce
dans  notre  société,  tristement.  Une  transaction  commerciale.  C'est  ce  que  l'expérience  magique  réelle,  l'expérience
magique partagée du sexe entre l'homme et la femme est devenue dans l'esprit de beaucoup de femmes, beaucoup de
femmes  manipulées,  une  transaction  commerciale.  Le  désir  d'argent  est  devenu  complètement  lié  et  tordu  dans  la
motivation pour tout  type de relation sexuelle entre  l'homme et  la  femme. L'état  d'esprit  est le suivant :  si  j'ai  des
relations sexuelles avec cet homme, quelles ressources puis-je continuer à obtenir de lui à long terme ? Les hommes
courent après l'argent pour cette même raison, encore une fois, l'homme manipulé. Ils courent après l'argent pour attirer
les femmes qui veulent cet argent. Les deux sexes continuent à soutenir l'argent comme le système de croyance religieuse
le plus puissant de la planète et ne vous y trompez pas, les amis, c'est ce qu'est le système monétaire  : c'est la religion de
la majeure partie des gens sur cette planète. Un grand nombre de femmes socialement manipulées, en sont venus à
accepter généralement que le sexe, du point de vue de l'homme, est tout simplement égal, qu'il fasse partie d'une relation
intime ou qu'il s'accroche à une call-girl ou à une prostituée, croyant que puisque l'acte biologique est le même, ils ont la
même valeur dans l'esprit de l'homme. La prostituée a quelque chose qu'il veut, il suffit donc d'échanger de l'argent pour
cela, comme dans une transaction commerciale. L'échange libre, volontaire et mutuel d'émotions et de physicalité, qui

3 Faire honte aux « salopes » ou aux « putes », celles qui ont des relations sexuelles avec de multiples partenaires. Shame = honte ; Slut = pute



fait partie de l'expérience sexuelle humaine authentique, n'est pas comparable au fait de payer pour cela, de quelque
manière que ce soit. Et l'homme et la femme authentiques le savent. La femme socialement conditionnée va souvent
ignorer les émotions masculines avec cette vue superficielle, qui est en fait une forme de misandrie, dont je parlerai
demain.
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Le  sexe :  moyen  de  contrôle  par  la  femme  inauthentique  ou  conditionnée  culturellement.  Beaucoup  de  femmes
socialement conditionnées ont été conditionnées afin de penser qu'il est parfaitement acceptable d'utiliser la sexualité
comme un moyen de manipuler et de contrôler les hommes pour leur faire faire ce qu'elles veulent et de leur donner les
ressources qu'elles désirent en échange de relations sexuelles ou même simplement de la promesse de relations sexuelles
au-dessus de leur tête. Bien que l'on puisse prétendre que ce comportement n'est pas techniquement immoral, puisqu'il
est  volontairement  accepté  par  de nombreux hommes,  il  s'agit  certainement  d'une  vision  très  peu  consciente  de la
sexualité humaine et de l'échange d'énergie dans les relations humaines. Encore une fois, je ne dis pas qu'il ne devrait pas
y avoir de prostitution ou quoi que ce soit de ce genre, je pense que, si c'est volontaire, faites-le. Je ne dis pas non plus
qu'il  devrait  y  avoir  une  promiscuité  rampante  dans  notre  société.  D’accord ?  Je  dis  juste  que  tant  que  c'est  un
changement  volontaire,  regardez  à  quel  point  cela  diminue  la  valeur  réelle  de  la  chose  authentique,  qui  peut  être
transformatrice. Les gens pensent au sexe parce que c'est une forme d'échange d'énergie puissante et transformatrice, et
regardez comment elle est utilisée. 

L'état d'esprit satanique, tout cela fait partie de l'état d'esprit satanique. L'état d'esprit satanique joue un rôle majeur dans
la  psychologie  du  néo-féminisme.  De  nombreuses  néo-féministes  affirment  ouvertement  qu'elles  s'identifient  à
l'idéologie du satanisme. Le premier principe de l'idéologie satanique est le dicton suivant : "La préservation de soi est la
loi suprême". En d'autres termes, la survie et le confort du soi physique sont toujours plus importants et constituent
toujours un objectif plus important que de faire ce qui est moralement juste. Ne vivez que pour vous-même et ne vous
souciez que de vous et des vôtres. Si vous devez marcher sur les autres pour obtenir ce que vous voulez, alors qu'il en
soit ainsi car c'est un monde sans foi ni loi. Mesdames et Messieurs, par-dessus tout, c'est ce qu'est le satanisme, par-
dessus tout, c'est ce qu'est le satanisme. Et la plupart des gens n'ont aucune idée, que non seulement c'est ce qu'est le
satanisme, mais qu'ils sont dans cet état d'esprit, qu'ils vivent en tant que satanistes. 

Les idéologies qui définissent clairement la vision globale du monde du satanisme sont la pensée perpétuelle "moi, moi,
moi", l'ego, la gratification, l'hédonisme et le désir constant de contrôler les autres. Seriez-vous d'accord pour dire que la
grande majorité des individus de notre société adhèrent à une telle vision satanique du monde ? Je sais que oui. J'appelle
leur  vision  du  monde :  le  mini-moi  sataniste.  Vous  pouvez  regarder  les  vrais  occultistes  sombres  qui  savent  cela
ouvertement, comme Dr. d’Enfer, ceux qui sont assis sur le trône de fer ou qui désirent s'asseoir sur le trône de fer, mais
la population est mini-moi, ils sont moulés pour être comme ça, ils veulent le pouvoir sur d'autres personnes, dans les
mêmes modalités que les vrais contrôleurs de notre planète ont ce désir de pouvoir à tout moment et endroit sur terre.

Le  syndrome  du  dominateur  ou  du  paillasson.  Ce  qui  est  maintenant  devenu  attirant  pour  la  femme  socialement
conditionnée, la femme socialement fabriquée, c'est l'homme alpha inauthentique qui agit comme le dominateur ou le
contrôleur, ou l'homme bêta inauthentique qui est un paillasson ou qui cherche à être contrôlé, ce que beaucoup de gens
dans le mouvement MGTOW appellent l’homme vagin. La femme inauthentique désire maintenant l'homme d'affaires
cosmopolite,  le  métrosexuel,  l'androgyne  hipster,  l'homme  inauthentique  de  toute  sorte.  Les  hommes  se  laissent
également séduire par cette programmation à travers la télévision, les films, les médias grand public, les magazines et la
musique populaire et cherchent à devenir ce qui attire la femme conditionnée, c'est-à-dire le dominateur ou le paillasson.
Encore  en  jouant  le  jeu  du  contrôle,  soit  en  voulant  être  contrôlé  par  quelqu'un  d'autre,  soit  en  voulant  contrôler
quelqu'un d'autre. 

La guerre contre la testostérone. Une guerre biologique contre la testostérone est menée à la fois contre les hommes et les
femmes par les ingénieurs sociaux. La testostérone est une hormone vitale pour la santé physiologique et psychologique
des hommes et des femmes. On pourrait la considérer comme l'hormone de la volonté ou de la pulsion. Un faible taux de
testostérone, quel que soit le sexe, finit par détruire la vitalité et la libido humaine normale et elle agit comme un moyen
de contrôle de la population et d'eugénisme lorsque la testostérone est détruite chez les hommes et les femmes.
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Si le niveau de testostérone d'un homme est trop bas, la libido est considérablement diminuée et la vitalité générale et les
traits masculins sont fortement réduits. En d'autres termes, au fil du temps, l'homme se féminise s'il n'a pas un taux de
testostérone suffisant. L'influence de la testostérone sur l'homme humain : croissance des poils du visage, croissance des
poils du corps, favorise le collagène, la production de sperme, la croissance de la prostate, la fonction érectile, la masse
musculaire, la force, la libido, les sentiments positifs, aide à la cognition et à la mémoire, la production de globules
rouges, le maintien de la densité osseuse. A peu près toutes les formes de force et de vitalité qui peuvent être produites



par le corps humain sont soutenues par l'hormone testostérone chez un homme. Les femmes ont également besoin de
testostérone, bien qu'en plus petite quantité que les hommes. Si elles manquent de cette hormone, les femmes deviennent
trop féminisées, déprimées, plus faibles en force et en vitalité, et leur libido est généralement complètement détruite. Les
symptômes d'un faible taux de testostérone chez les femmes sont les suivants : faible tolérance à l'exercice, peau sèche,
peau  amincie,  perte  de  motivation,  perte  de  tonus  musculaire,  perte  de  densité  osseuse,  prise  de  poids  autour  de
l'abdomen, dépression, anxiété. Symptômes courants : anxiété, sautes d'humeur, bouffées de chaleur, faible libido et
accumulation de graisse. Une libido saine est l'un des éléments qui permet de maintenir un taux de testostérone normal.
C'est un cycle. Une chose entraîne l'autre. 

Les médecins modernes ont constaté une tendance inquiétante à l'effondrement des taux de testostérone chez les deux
sexes, ce n’est pas un accident. Au lieu d'alerter les gens sur ce fait et d'essayer de comprendre pourquoi cela se produit,
les médecins modernes ont délibérément réduit les niveaux de testostérone qui sont considérés comme normaux pour les
deux sexes dans les tests médicaux et la littérature. La guerre contre la sexualité humaine est menée par le biais de la
guerre contre la testostérone dans notre société, tant chez les hommes que chez les femmes. Les méthodes d'attaque
consistant à faire subir aux gens des environnements de travail de type souricière, le stress, la nourriture, les aliments
OGM, les pesticides dans la nourriture, les hormones dans les produits laitiers et la viande, la consommation d'alcool et
de drogues,  le  fluor dans l'eau potable, le BPA dans les  plastiques,  les médicaments ISRS4 ou antidépresseurs,  que
j'appelle  les  médicaments  démoniaques,  qui  ont  totalement  détruit  les  niveaux  de  testostérone,  les  radiations  des
téléphones cellulaires, les radiations des tours de téléphonie cellulaire, les chemtrails, la radionique à travers des choses
comme HAARP, le contrôle mental à travers la télévision, les médias de masse, la déformation des perceptions des
hommes et des femmes, la féminisation des hommes, la destruction de la libido à travers la pornographie également, ou
la manipulation des préférences sexuelles à travers la pornographie. 

La destruction de la dynamique familiale est ce à quoi tout cela mène. L'attaque de la dynamique familiale sexuelle
naturelle dans la société, déstabilise énormément la capacité des gens à établir des bases solides dans les relations, la
moralité, la santé et une véritable éducation. L’industrie toute entière prospère sur ces maux sociaux. Les vraies valeurs
morales peuvent être dévastatrices pour la dynamique familiale détruite en raison de l'absence d'une éducation parentale
appropriée, cela finit par être le résultat. Les enfants élevés avec peu ou pas de valeurs morales finiront par se voir greffer
un système de valeurs différent par l'éducation, les médias grand public, les divertissements populaires et leurs pairs qui
ont souvent traversé un processus similaire  de dégradation morale.  L'argent finira par devenir  leur seul système de
valeurs dans leur esprit. 
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Ils essaient d'éliminer la juste colère par le biais de cet état de fait. Les femmes sont conçues pour rejeter toute forme
d'émotion de colère lorsqu'elle est manifestée par un homme, et ce dès leur plus jeune âge. A travers la tromperie New
Age, on leur apprend que la  colère  n’est  pas une émotion valide,  que les  êtres  humains et  surtout  les  hommes ne
devraient pas en faire preuve. Bien sûr, cette tactique est utilisée pour supprimer l'indignation juste envers les iniquités
qui se produisent dans notre monde, afin que les pouvoirs en place puissent continuer à régner sans partage. Lincoln a dit
qu'on peut connaître la grandeur d'un homme par ce qui le met en colère.

L'homme  inauthentique  féminise  l'homme  humain.  La  guerre  contre  les  hommes  authentiques  prend  la  forme  de
l'émasculation du mâle humain, un processus qui engendre la dynamique masculine sacrée, qui est la volonté de tenir tête
aux tyrans et aux brutes avec une autodéfense physique et de la force si nécessaire. L'objectif à long terme est de créer un
homme féminisé qui ne défiera jamais l'État et de conditionner simultanément les femmes à considérer l'État comme une
figure  paternelle  ou  maritale  toute  puissante.  La  femme  conditionnée  choisit,  à  un  niveau  subconscient,  l'homme
féminisé qui ne se défendra pas, puisque sa perception a été influencée pour voir cet homme comme celui qui est le plus
apte à survivre, pour la raison même qu'il ne se mettra pas en danger en défiant la violence de l'État.  L'homme en
costume-cravate est considéré à tort par la femme conditionnée comme un homme de valeur à long terme parce qu'il a de
l'argent, au lieu d'un homme authentique qui possède les compétences nécessaires pour prospérer dans un scénario de
survie  dans  le  monde  naturel.  Par  exemple,  un  homme qui  peut  survivre  au-delà  du  monde de  l'entreprise  ou  du
numérique. 

La plupart des hommes féminisés et émasculés, y compris la plupart des hommes d'affaires en costume-cravate, seront
très probablement morts le premier jour dans un véritable scénario de survie. Ils éliminent les rebelles de notre société,
les amis, la rébellion contre l'État, le respect de la vraie liberté et le fait d'accorder une grande valeur à la responsabilité
personnelle  et  aux droits  individuels  sont  des traits  qui  sont  délibérément éliminés de l'humanité  par  l’agenda épi-
eugénique parce que de tels traits sont indésirables pour la classe dirigeante. Les traits socialement conçus qui sont
élevés dans le nouvel humain comprennent la peur d'aller à l'encontre de la norme, la docilité, la soumission à l'autorité

4 Les inhibiteurs sélectifs de la recapture de la sérotonine (ISRS) sont une classe d'antidépresseurs recommandés comme traitement de 
première intention dans la prise en charge des Episodes Dépressifs Caractérisés (EDC) d'intensité modérés à sévères.



et le fait d'aller de l'avant pour s'en sortir, comme le montre le monsieur sur cette photo. Mais mesdames, il est sexy, il
aime les filles sexy. 

Voilà ce à quoi ressemble un vrai homme, là. Quand je cherchais des images de rebelles, celle-ci est apparue. Les 3  %, ils
sont là, et ils ne vont nulle part, et on reprend nos droits, on ne les demande pas, ils n'ont jamais appartenu à personne
d'autre. La première image que j'allais utiliser ici était celle-ci. Voilà l’image du nouvel homme masculin, c'est Charlie
Brown, il a récupéré son ballon de football de Lucy, d'ailleurs. Vous voyez le ballon là ? Ouais. 

Dernières diapositives. Le néo-féminisme est un programme d'eugénisme basé sur le contrôle de l'esprit et conçu pour
produire des esclaves dociles. C'est de ça qu'il s'agit en fin de compte, il est conçu pour perpétuer l'esclavage humain. Il
est conçu pour éliminer les rebelles, les penseurs indépendants et les êtres humains spirituellement éveillés. L'un des
aspects les plus fondamentaux du programme est d'influencer la grande majorité des femmes pour qu'elles ne soient
attirées que par des hommes qui sont les plus aptes à perpétuer le système d'esclavage humain. Et c'est pourquoi nous
sommes passés de rebelles comme les révolutionnaires américains à des soi-disant hommes comme ceux là. Aucune
société ne veut que vous deveniez sage, c'est contre l'investissement de toutes les sociétés. Si les gens sont sages, ils ne
peuvent pas être exploités. S'ils sont intelligents, ils ne peuvent pas être assujettis. Ils ne peuvent pas être contraints à une
vie mécanique pour vivre comme des robots, ils auront le parfum de la rébellion partout en eux. En fait, un homme sage
est un feu vivant ; il préfère mourir plutôt que d'être asservi.
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Les amis, l'agenda poussé par le néo-féminisme est notre avenir si nous ne l'arrêtons pas. Je vais terminer aujourd'hui
avec une citation de 1984 de George Orwell : « Commencez-vous à voir alors, quel genre de monde nous créons ? C'est
l'exact opposé de la stupide utopie hédoniste que les anciens réformateurs avaient imaginée : un monde de peur, de
trahison et de tourments, un monde où l'on piétine et où l'on est piétiné ; un monde qui deviendra non pas moins mais
plus impitoyable à mesure qu'il  se raffine. Le progrès dans notre monde sera un progrès vers plus de douleur.  Les
anciennes civilisations prétendaient qu'elles étaient fondées sur l'amour et la justice. La nôtre est fondée sur la haine.
Dans notre monde, il n'y aura pas d'autres émotions que la peur, la rage, le triomphe et le mépris de soi. Nous détruirons
tout le reste. Déjà, nous brisons les habitudes de pensée qui ont survécu à notre révolution. Nous avons coupé les liens
entre l'enfant et le parent, nous avons coupé les liens entre l'homme et l'homme et entre l'homme et la femme. Personne
n'ose plus faire confiance à une épouse, à un enfant ou à un ami, mais à l'avenir, il n'y aura plus d'épouses ni d'amis, les
enfants seront enlevés à leur mère à la naissance, comme on enlève des œufs à une poule. L'instinct sexuel sera éradiqué.
La  procréation  sera  une  formalité  annuelle  comme le  renouvellement  d'une  carte  de  rationnement.  Nous  abolirons
l'orgasme. Nos neurologues y travaillent en ce moment même. Il n'y aura plus de loyauté sauf envers le parti. Il n'y aura
pas d'amour, sauf l'amour de Big Brother. » Mesdames et messieurs, pour voir comment cela peut se passer et pour
entendre les solutions que j'ai à présenter, vous devrez m'entendre parler demain soir. Merci de votre aimable attention.


